
Il S
en

tie
ro

5

PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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Oltre 15 milioni di euro in opere pubbli-
che di cui più del 60% finanziato PNRR: è 
il bilancio dei lavori in corso del Comune 
di San Giovanni Lupatoto presentato nel 
corso di una conferenza stampa dal sin-
daco Attilio Gastaldello e dalla dirigente 
dell’area tecnica Margherita Romaniello.
La parte del leone la fanno le piscine 
comunali di viale Olimpia: il progetto di 
ristrutturazione generale dell’impianto, 
con il conseguente miglioramento sismi-
co ed efficientamento energetico, ha un 
costo complessivo di 7 milioni, di euro, 
di cui 3.083.000 euro coperti dai fon-
di PNRR (Piano Nazionale di Ripresa e 
Resilienza) e altri 1.482.000 euro prove-
nienti dal DM 16/02/2016 (finanziamenti 
per l’incremento dell’efficienza energe-
tica). La gara di appalto integrato è già 
stata espletata e ora gli uffici comunali 
stanno procedendo alle verifiche tecni-
co-amministrative con l’obiettivo di sti-
pulare il contratto entro la fine di luglio. 
In questo caso sarà l’appaltatore a predi-
sporre il progetto esecutivo, per iniziare 
il cantiere dopo la validazione dell’ela-
borato progettuale. Ad aggiudicarsi la 

gara è stata la I.TEC srl 
con sede in Villa del conte 
(Padova) che ha offerto dal 
punto di vista economico 
un ribasso del 27,77% per 
i servizi di progettazione e 
del 2,50% per l’esecuzio-
ne dei lavori.
Per il Palazzetto dello 
Sport si può procedere 
alla sottoscrizione del con-
tratto ed alla consegna del 
cantiere: il progetto di de-
molizione e ricostruzione 
del fabbricato, che preve-
de adeguamento sismico ed efficienta-
mento energetico, ha un costo comples-
sivo di 2.950.000 euro, di cui 1.716.000 
euro coperti dal PNRR e altri 435.000 
euro per l’incremento dell’efficienza 
energetica. I lavori sono stati affidati alla 
ditta RTI ICA Consorzio Artigiani Asso-
ciati ( mandataria) e Mazzimpianti srl ( 
mandante) con sede legale della capo-
gruppo a Isola Vicentina con un ribasso 
offerto pari a 4,65% .
«Abbiamo volutamente fatto due proce-

dure di gara distinte - precisa il sinda-
co Attilio Gastaldello – perché al posto 
dell'attuale complesso che vede piscine e 
palazzetto in un'unica sede, sorgeranno 
due strutture separate. Inoltre, il palaz-
zetto è di più semplice realizzazione e la 
gara è stata fatta sulla base di un proget-
to definitivo, pertanto i lavori partiranno 
e saranno conclusi prima di quelli per le 
piscine e la struttura sarà quindi fruibi-
le da parte dei cittadini mentre nell'altro 
cantiere proseguirà la realizzazione del 
centro natatorio» . 

Per quanto riguarda la sicurezza stradale 
sono già in corso i lavori di riqualificazio-
ne della importante arteria di via Monte 
Comun, con previsione di una pista ci-
clabile e dei marciapiedi, per un importo 
di 850mila euro; a questi si aggiungono 
diversi interventi sia nel capoluogo che 
nelle frazioni per asfaltature finanziati 
per 490mila euro dal PNRR. Per la riqua-
lificazione degli edifici scolastici sono 
stati investiti circa 3,7 milioni di euro, che 
per oltre la metà sono coperti dai fondi 
PNRR. «Tra lavori in corso, opere appal-
tate o che inizieranno a breve - sottolinea 
il sindaco Attilio Gastaldello - la stagione 

dei lavori pubblici a San Giovanni Lupa-
toto vede investimenti per quasi 20 mi-
lioni di euro in 19 mesi di mandato. Ten-
go a precisare che complessivamente il 
Comune ha ottenuto 8,5 milioni di fondi 
dal PNRR per finanziare non solo opere 
ma anche servizi. Quello dei fondi PNRR 
è un treno che siamo riusciti a prendere 
perché avevamo i progetti pronti, ringra-
zio quindi i consiglieri di maggioranza, la 
Giunta,  e gli uffici comunali per il lavoro 
svolto e i risultati ottenuti». 
Interventi nel dettaglio: Scuola Cesari ( 
riqualificazione) euro 2.950.000, Scuo-
la Marconi ( messa in sicurezza ed effi-

cientamento energetico) euro 600.000, 
Scuola Ceroni (infissi) euro 80.000, Casa 
Albergo e Megafono (copertura) euro 
310.000, Via Monte Comun e sicurezza 
stradale euro 1.350.000.

Affidati i lavori per piscine e palazzetto

Interventi stradali e per le scuole

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058
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E’ entrata in azione la grande trivella nel 
cantiere di Città di Nimes, a cui presto se 
ne aggiungerà una seconda per accelera-
re sui tempi, evitando così le lavorazioni 
in notturna e rispettare la scadenza di ter-
minare prima di Vinitaly 2024. Con l’arri-
vo della macchina operatrice, entrano nel 
vivo i lavori del cantiere per l’unificazione 
dei sottopassi di viale Galliano, viale Dal 
Cero e via Faccio, tra Porta Nuova e Porta 
Palio.
 Nel primo mese sono stati fatti i getti per 
i cordoli guida dove ora verrà realizzata 
la palificata per il contenimento del ter-
reno in fase di scavo. La macchina opera-
trice è in funzione con le trivellazioni che 
sono partite già venerdì scorso, seguite 
dall’inserimento dei supporti per la gab-
bia di ferro e la gettata di calcestruzzo.   
Gli interventi procederanno in due fasi, il 
primo verrà eseguito dalla parte di Porta 
Nuova e poi verso il canale Camuzzoni 
fino ad arrivare all’altezza del sovrappas-
so di via Città di Nimes, dove verranno 
posti i micropali che dovranno sostenere 
metà ponte dove transiterà la Filovia, poi il 
medesimo procedimento verrà effettuato 
dalla parte opposta, a Porta Palio e a Porta 

Nuova potranno quindi iniziare gli scavi. 
“I lavori - spiega il Presidente di AMT 
Ing. Mazza - stanno procedendo nella 
giusta direzione: quando avremo ultima-
to la posa dei pali, gli escavatori inizie-
ranno la fase cruciale del cantiere per 
effettuare il collegamento dei sottopassi. 
Il costante confronto con l’impresa ap-

paltatrice comprova la serietà di AMT3 e 
Comune nel patto di fiducia con i cittadi-
ni che potranno rimanere costantemente 
informati su date di inizio e fine lavori 
grazie al portale www.filoviaverona.it. In 
qualsiasi momento, anche per strada ac-
canto alle affissioni informative di AMT3, 
basterà inquadrare il QRCode con il pro-
prio smartphone per visualizzare la map-
pa interattiva e prendere coscienza non 
soltanto dei lavori in corso ma anche di 
quelli in partenza. Sfruttando infatti l’e-
state e il minor flusso viabilistico, sorge-
ranno cantieri decentrati, soprattutto nel-
le zone di Borgo Roma e San Michele. Si 
tratterà di lavori in corso di breve durata 
alcuni inferiori alla settimana.
Ricordo poi che dovrebbe andare in con-
siglio comunale l’approvazione del finan-
ziamento comunale con BEI che garan-
tisce ad AMT3 il finanziamento del 40% 
dell’opera (il restante 60 è appannaggio 
dello Stato) e questo ci mette nelle condi-
zioni di poter stilare un cronoprogramma 
dei lavori che vada oltre agli interventi 
già pianificati, in modo che l’opera nella 
sua interezza trovi compimento entro la 
primavera del 2026”.

Filobus, lavori in via città di Nimes
Cantiere per unificare i sottopassi, obiettivo chiudere prima del Vinitaly 2024



Telemedicina, accordo tra Pia Opera e Negrar

Pagliarini coordinatore Ente Fiera Isola Scala
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Da alcune settimane è attivo il progetto 
di refertazione cardiologica a distanza a 
favore dei seicento anziani non autosuf-
ficienti accolti negli otto centri di servi-
zio della Fondazione Pia Opera Cicca-
relli ONLUS. Grazie a un sistema di te-
lemedicina ora è possibile effettuare l’e-
lettrocardiogramma (ECG) direttamente 
in casa di riposo e trasmetterlo in tempo 
reale alla Cardiologia dell’Ospedale di 
Negrar per la refertazione.
“Far viaggiare i dati e non le persone 
è una direzione sulla quale stiamo lavo-
rando per garantire servizi di prossimità 
agli anziani a noi affidati. Per la Fon-
dazione è una preziosa opportunità per 
dare forma concreta ai valori che ci ha 
consegnato il nostro Fondatore e dun-
que tutelare, nel miglior modo possibile, 
il diritto alla salute e migliorare l’acces-
so ai percorsi diagnostici e terapeutici, 
soprattutto per i più fragili che possono 
effettuare visite e controlli direttamente 
nelle residenze” riferisce il presidente 
mons. Cristiano Falchetto. I vantaggi 
sono tanti anche per il personale che 
può ottimizzare le proprie attività e de-
dicare più tempo alla cura e all’assisten-
za. Infatti “Il nuovo servizio ottimizza il 
monitoraggio cardiologico in termini di 
tempi e risorse impiegate e permette di 
monitorare periodicamente i pazienti a 
distanza, evitando loro spostamenti fa-
ticosi”.

In questo periodo di avvio della col-
laborazione, la Fondazione Pia Opera 
Ciccarelli ha acquistato cinque elettro-
cardiografi, la piattaforma informatica 
che consente l’invio dei tracciati all’o-
spedale di Negrar e pacchetti formati-
vi per il personale sanitario. “Il sistema 
è più che collaudato con altre strutture 
sanitarie con cui abbiamo una storica 
collaborazione – spiega il dottor Giulio 
Molon direttore della Cardiologia del 
“Sacro Cuore Don Calabria” – Gli elet-
trocardiografi, cioè gli strumenti medici 
necessari per effettuare l’elettrocardio-
gramma, sono compatibili per la connes-
sione in rete con la nostra piattaforma di 
refertazione delle prestazioni. In questo 
modo il tracciato realizzato dal medico 
o dall’infermiere in loco, senza spostare 
il paziente, giunge in tempo reale a noi 

che possiamo pro-
cedere alla lettura. 
Nei casi urgenti la 
tempistica della ri-
sposta è di 3 minuti, 
per i controlli non 
oltre la giornata. 
Naturalmente tutto 
questo in totale si-
curezza per quanto 
riguarda la tutela 
dei dati sensibili del 
paziente”.
“Alla richiesta da 
parte della Fonda-

zione Pia Ciccarelli, abbiamo risposto 
con la massima disponibilità”, afferma 
l’amministratore delegato dell’IRCCS 
Sacro Cuore Don Calabria, Mario Picci-
nini. “Si tratta di una prestigiosa e stori-
ca istituzione veronese con la quale con-
dividiamo gli stessi valori nei riguardi 
delle persone più fragili, gli ammalati e 
gli anziani. Da sempre il nostro ospeda-
le è attento al tema dell’innovazione in 
medicina in quanto finalizzata ad offrire 
le migliori cure ai pazienti. La teleme-
dicina è a tutti gli effetti uno degli stru-
menti innovativi destinati a trovare am-
pia applicazione nei prossimi anni con 
lo scopo rendere più accessibili i servizi 
ai pazienti e anche per contenere liste 
di attesa, uno dei problemi più urgenti 
della nostra sanità”.

L’Ente Fiera di Isola della Scala ha uffi-
cializzato il nome del nuovo coordinato-
re che succede così a Mirco Caliari. In 
seguito a selezione ad evidenza pubbli-
ca la commissione ha scelto il lupatotino 
Daniele Pagliarini, 43 anni, giornalista 
ed esperto di marketing nel settore de-
gli eventi, enogastronomia e turismo. 
Laureato in scienze della comunicazio-
ne, esperienza lavorativa a Cagliari, 
Mantova, Verona, lago di Garda sempre 

nel settore della comuni-
cazione e organizzazione 
di eventi, enogastronomia 
e promozione del turismo. 
Il suo curriculum ha otte-
nuto la miglior valutazio-
ne fondata sulle preceden-
ti esperienze lavorative 
dello stesso. “ L’età dello 
stesso permette infine di 
ravvisare, nella prospet-

tiva di sviluppo di Ente 
Fiera richiesta dal Socio 
Unico, la possibilità di un 
proficuo percorso lavo-
rativo in termini di lunga 
durata necessario allo svi-
luppo della società” , ha 
sottolineato  l’avv. Roberto 
Venturi, Amministratore 
Unico di Ente Fiera Isola 
della Scala.
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E’ operativo dal 12 giugno l’Orario estivo 
dei bus urbani ed extraurbani di ATV. I 
prossimi mesi estivi vedranno la sostan-
ziale riconferma del servizio dello scorso 
anno per quanto riguarda la rete dei col-
legamenti in città e provincia. Da lunedì 
saranno inoltre operativi anche tutti i ser-
vizi di trasporto stagionali turistici, pen-
sati per supportare le esigenze di mobili-
tà dei visitatori, tornati a frequentare con 
numeri record le spiagge, le montagne e 
i centri storici del nostro territorio. 
Trasporto pubblico a pieno regime dun-
que, anche in versione estiva, con ser-
vizi pensati per contemperare tanto le 
esigenze di un’utenza di tipo vacanziero 
e turistico, che quella dei pendolari che 
fanno la spola casa-lavoro, come con-
ferma il presidente Massimo Bettarello: 
“Certo, il settore del trasporto pubblico 
non attraversa un periodo facile: l’au-
mento dei costi di gestione e la difficoltà 

nel reperire personale di guida rendono 
sempre più problematico mantenere il 
livello di servizio attuale. Procede lenta-
mente anche il recupero di utenza rispet-
to al periodo pre-pandemia considerato 
che manca all’appello ancora il 10% de-
gli abbonati e il 15% di utenti occasiona-
le, tuttavia segnali incoraggianti ci sono 
arrivati nel mese di maggio, quando la 
presenza dei cantieri in città con le con-
seguenti penalizzazioni per il traffico pri-
vato ha fatto riscoprire a molti veronesi i 
vantaggi di viaggiare in bus. In ogni caso, 
anche per l’estate 2023 siamo in grado di 
proporre un servizio di trasporto ai mas-
simi livelli, scelta sostenuta e promossa 
anche dall’Ente di Governo del trasporto 
pubblico formato da Provincia, Comune 
di Verona e Comune di Legnago. Vuole 
essere un segnale concreto di sostegno al 
nostro territorio, che sulla ripresa turisti-
ca sta investendo con la massima energia 

e che è quindi doveroso supportare con 
ogni risorsa, anche sul fronte della mobi-
lità collettiva”.
E tra le novità portate in dote dal servizio 
estivo 2023, anche una importante in-
novazione in tema di bigliettazione: dal 
12 giugno sarà infatti attivato sulla linea 
199, Stazione Fs-Aeroporto Catullo, il 
progetto pilota che porterà alla progres-
siva estensione su tutta la rete della pos-
sibilità di acquisto dei biglietti a bordo 
degli autobus tramite carte di pagamen-
to contactless.

Orario estivo dei bus
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Per appuntamenti, iniziative, notizie ed offerte vieni a trovarci o visita il nostro sito 
www.farmacogarofoli.it oppure telefona allo 045 8753205
Farmacia Comunale Garofoli - via Garofoli 135/137 – San Giovanni Lupatoto (VR)
Tel. 045 8753205 - Orari: Da Lun a Ven 09:00-13:00; 15:00-19:30 - Sab 09:00- 12:30
CHIUSURA PER FERIE FARMACIA 07/08/2023- 19/08/2023

La bella stagione è arrivata e così 
anche la voglia di passare le gior-
nate all’aria aperta.
I benefici che ne derivano sono in-
dubbiamente molteplici (produzio-
ne di vitamina D, sollievo da pato-
logie dermatologiche come psoriasi 
e dermatite atopica, buonumore..), 
ma bisogna ricordare che ci sono 
degli accorgimenti da seguire per 
godersi al meglio il sole dell’estate.
Ricordiamo infatti che con l’espo-
sizione al sole siamo esposti anche 
alle radiazioni ultraviolette UVA e 
UVB con danni potenziali alla pelle.
Gli UVA possono penetrare in pro-
fondità nella pelle e arrivare fino 
al derma. Producono danni al collagene 
e all’elastina riducendo l’elasticità del-
la pelle che per contro si rilassa e perde 
tono. In questo modo si formano le rughe 
e la pelle indebolita è a rischio di forma-
zione di tumori.
Gli UVB sono radiazioni a frequenza più 
bassa che stimolano i melanociti a produr-
re melanina, naturale protezione al sole, 
sono responsabili degli eritemi solari e  
sono anch’essi correlati con la comparsa 
di tumori della pelle come il melanoma.
La protezione agli UVB è espressa 
come fattore di protezione SPF nelle 
creme solari.
La scelta e l’utilizzo di un solare diventa-

no così fondamentali; dobbiamo prendere 
in considerazione:
• fototipo della pelle;
• età (bambini e adulti);
• zone più sensibili e delicate (naso, lab-
bra, orecchie, cicatrici);
• orario di esposizione;
• località di esposizione;
• eventuale presenza di superfici riflet-
tenti (come l’acqua);
• problemi di pelle già esistenti (macchie 
solari, cheratosi attiniche..).
L’utilizzo corretto del solare prevede:
• la giusta quantità, ovvero 30-35 grammi 
per applicazione (quantità paragonabile 
ad una pallina da golf);
• l’applicazione circa 20 minuti prima 

dell’esposizione al sole, anche con 
pelle già abbronzata;
• il rinnovo dell’applicazione ogni 
2 ore e dopo ogni bagno anche se 
si usano dei prodotti “resistenti 
all’acqua”;
• l’applicazione anche se non 
ci si espone direttamente al sole 
poiché la luce e i raggi UV attra-
versano nuvole e ombrellone e, 
inoltre, vengono riflessi da acqua, 
sabbia o neve;

La Farmacia Garofoli dispone di 
personale qualificato in grado di 
consigliare la crema più adatta alle 
tue esigenze.

Molte volte capita di avere a casa una 
crema solare avanzata dallo scorso anno. 
Se non esplicitamente segnalato con la 
scadenza sulla confezione, solitamente 
la validità è stabilita ad un anno dopo la 
prima apertura sempre che sia stato con-
servato correttamente, lontano da fonti 
di calore (come il sole sotto l’ombrello-
ne). Nel dubbio è consigliabile aprire 
una confezione nuova.

Ricordiamo che, come di consueto, in cor-
rispondenza dell’estate la Farmacia sarà 
chiusa il sabato pomeriggio.

Dott. Stefano SignoriDott. Stefano Signori

Raggi UVA e UVB, scegliere un buon solare
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Il TAR del Veneto ha accolto il ricorso 
del Comune di San Giovanni Lupatoto 
contro quello di Zevio e nei confronti 
della Ditta Figura 11 srl, Dsv srl rela-
tivamente alla delibera approvata dal 
Consiglio comunale zeviano il 25 agosto 
2022 avente per oggetto Variante par-
ziale allo strumento urbanistico gene-
rale-Piano degli interventi. Ricordiamo 
che il contenzioso riguarda la realizza-
zione, nel comune di Zevio e al confine 
con quello lupatotino, di un complesso 
immobiliare a destinazione logistica 
della superficie di 126.955 mq, per il 
quale la società Figura 11 S.r.l. ha pre-
sentato tramite SUAP istanza di rilascio 
dei necessari titolo autorizzativi, avva-
lendosi della procedura semplificata di 
variante urbanistica ex art. 8 del D.P.R. 
160/2010 e art. 4 della legge regionale 
del Veneto 55/2012, trattandosi di in-
tervento in contrasto con il Piano degli 
interventi (che identifica l’area come 
“ZTO E agricola”). Il  Comune di San 
Giovanni Lupatoto aveva impugnato 
la Variante parziale al Piano degli In-
terventi ed il conseguente permesso di 

costruire rilasciato all’istante in data 4 
novembre 2022, censurando sia sotto 
il profilo urbanistico che sotto il profilo 
ambientale la scelta di assentire l’edi-
ficazione del compendio. Aveva altresì 
impugnato il parere 28 aprile 2022, con 
cui la Commissione regionale Valutazio-
ne Ambientale Strategica ha concluso 
per la non assoggettabilità della varian-
te alla VAS. Il Comune lupatotino  si era 
poi  lamentato che il progetto presenta 
notevoli criticità anche sotto il profilo 
viabilistico, atteso che non vi sono ga-
ranzie che i mezzi pesanti in entrata e 
in uscita dal centro logistico utilizzino 
la strada Statale 434 “Transpolesana”, 
dato che – in assenza del collegamento 
stradale della “Mediana” e del collega-
mento con il casello di Nogarole Rocca, 
sia per la A22 che per altri centri abita-
ti la via più breve è quella che transita 
sulla viabilità di San Giovanni Lupatoto, 
che verrebbe quindi pesantemente ag-
gravata dal polo logistico. Ciò anche in 
ragione della prevista realizzazione di 
una rotatoria, dichiarata non necessaria 
per l’intervento ma elemento strategico 

per una successiva ulteriore trasforma-
zione, che consentirà ancor più agevol-
mente l’inversione di marcia dei mezzi 
verso la frazione di Raldon. L’ARPAV 
aveva infine rilevato che “Le misure di 
mitigazione proposte di realizzare un’a-
rea a verde e un bacino di laminazione 
risultano insufficienti e sopperiscono 
solo in parte alla perdita di valore am-
bientale conseguente alla sottrazione di 
suolo e vegetazione, soprattutto in am-
biti ad uso agricolo/verde”. Per i motivi 
espressi si ritiene che
l’intervento proposto produca effetti 
ambientali significativi per la compo-
nente suolo”.

Polo logistico, no del Tar
Accolto il ricorso del Comune lupatotino contro quello di Zevio

Attualità8

Il consigliere Campedelli chiede chiarimenti
Con riferimento alla sentenza del TAR Veneto con la quale è stato accolto  il ricorso del 
Comune di San Giovanni Lupatoto per l’annullamento della deliberazione C/C n. 69 del 
Comune di Zevio, il consigliere comunale zeeviano Samuele Campedelli ha presentato 
una interrogazione con la quale chiede al sindaco  Paola Conti e all’Assessore all’urbani-
stica Thomas Bottacini riferiscano al Consiglio Comunale sulle seguenti questioni: Quale 
sarà il comportamento che attuerà l’Amministrazione in conseguenza di quanto premesso? 
Ad oggi quanti soldi il Comune di Zevio ha scialacquato per spese legali, pareri urbani-
stici o altro e non ultimo per dispendio di tempo ed energie da parte degli uffici?  Quanto 
potrà essere la richiesta di risarcimento per danni patiti e patiendi da parte di Figura 11 e 
successivamente DSV Verona e se, come già da me suggerito più volte in Consiglio Comu-
nale, si è provveduto ad accantonare fondi per tale evenienza? Chi risponderà e pagherà 
tali presumibili danni economici? Perchè non si è consigliato agli imprenditori di ritardare 
l’inizio dei lavori in attesa del giudizio del TAR Veneto? Quando verrà emessa l’ordinanza 
di rimessa in pristino del sito che ad oggi appare devastato rispetto al passato? Quanto è 
stato il controvalo del terreno sdemanializzato venduto da figura 11 a DSV Verona?

I NOSTRI PROSSIMI VIAGGI DI GRUPPO:

17 settembre 2023  Gita di gruppo NAVIGAZIONE DEL 
BRENTA e le VILLE VENETE con pranzo di pesce

1 - 8 ottobre 2023  Tour di gruppo in MAROCCO 
“Le città Imperiali”   ULTIMI 2 POSTI!

24 settembre – 1 ottobre – Crociera di Gruppo 
con MSC WORLD EUROPA 
****ULTIMA CABINA CON BALCONE!!!

28 ottobre - 2 novembre 2023  Viaggio di gruppo a 
NEW YORK passeggiando nella “Grande Mela”

ULTIMI 2 POSTI!

29 ottobre 2023  Gita di gruppo 
MODENA e i  SUOI SAPORI

12 novembre 2023  
Gita con Abbuffata di pesce a LIGNANO

3 DICEMBRE * INNSBRUCK 
gita di gruppo in bus

8-9-10 dicembre - gita di gruppo a VIENNA

8-9-10 dicembre - gita di gruppo a MONACO E 
NORIMBERGA

16 - 17 Dicembre 2023  Gita di gruppo a 
LIVIGNO, ST. MORITZ E IL TRENINO ROSSO DEL 
BERNINA con la neve

DOVE SIAMO: Via Belfiore 102, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 

nostro sito www.capricciviaggi.it oppure direttamente in agenzia

Seguici anche su:



IMPIANTI 
DI CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE 
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUA
VENDITA SALE 
PER  ADDOLCITORI

Via G. Carducci, 24/26 
Zevio (VR)

Ristrutturazione 
bagno

Siamo un’azienda idraulica che collabora 
con un team di muratori e piastrellisti esperti 
per offrirti un lavoro a 360°!
Passa nel nostro showroom per scoprire 
le nostre novità.

Cerchi qualcuno a cui affidare 
la ristrutturazione completa 
del tuo bagno? Ci pensiamo noi!

www.trevisani-impianti.it 
info@trevisani-impianti.it

045 87 30 215 
045 87 31  712



Calzature Stevanoni
Via IV Novembre n.6, San Giovanni Lupatoto Vr- Tel 045/545711
Da oggi siamo presenti anche in rete, vieni a trovarci: 
https://stevanonishop.com/
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Aiutare chi è in difficoltà a trovare casa: 
questo l’obiettivo dello Sportello Comu-
nale Abitare, un servizio attivato dal Co-
mune di San Giovanni Lupatoto.
«L'amministrazione comunale inten-
de così contrastare il disagio abitativo 
– afferma l’assessore ai Servizi sociali 
ed alle Politiche della casa Maurizio Si-
monato -. Lo Sportello si occupa di me-
diazione e dei problemi legati al reperi-
mento e al mantenimento di una idonea 
soluzione abitativa per situazioni di par-
ticolare disagio, orientando e suppor-
tando con un progetto personalizzato 
ciascun beneficiario, nonché attivandosi 
per il reperimento di strutture dedicate 
all’ospitalità media o lunga e all’emer-
genza temporanea». 
Lo Sportello, gestito da Energie Sociali, è 
aperto con ricevimento su appuntamento 
tutti i giovedì pomeriggio dalle 13.00 alle 
18.00 in municipio.
Il servizio prevede tra l’altro: ricerca ed 
individuazione, con la collaborazione dei 
beneficiari dell’intervento, di soluzioni 
abitative compatibili con le loro esigen-
ze e disponibilità di reddito; supporto e 
consulenza anche legale nella stesura 
dei contratti di locazione; promozione di 

rapporti di fiducia tra proprietari di allog-
gi ed inquilini. Ma anche affiancamento 
e supporto ai beneficiari 
dell’intervento finalizzato 
all’apprendimento di una 
modalità di gestione più 
efficace della sfera econo-
mico-finanziaria. 
Lo Sportello promozione 
di progettualità in siner-
gia con l’Amministrazio-
ne comunale a sostegno 
dell’abitare, anche a mez-
zo di intercettazione di 
finanziamenti pubblici e 
collaborazione con il Ser-
vizio Sociale per sviluppo 
di progettualità di rete in 
ambito di politiche a so-
stegno dell’abitare. Infatti, oltre all’obiet-
tivo del sostegno alle persone, lo Sportel-
lo deve occuparsi della promozione nei 
confronti dei proprietari di immobili in 
locazione volta a reperire nuovi alloggi 
e incentivare l’uso di modalità flessibili 
di locazione in base ai destinatari; alla 
stesura di una mappa delle risorse abi-
tative e di buone prassi nella conduzio-
ne di nuove esperienze di coabitazione; 

alla collaborazione con il Servizio Sociale 
comunale e con i servizi specialistici che 
hanno in carico le persone segnalate. 
«Lo Sportello quindi non è una agenzia 
immobiliare - sottolinea Simonato - con 

le quali invece intende 
dialogare per agevolare 
soluzioni adatte, ma uno 
strumento per contrastare 
il disagio abitativo, deter-
minato anche dalla scar-
sità di alloggi adeguati, 
la mancanza o precarietà 
del lavoro, situazioni di 
povertà economica e re-
lazionale. IL servizio è 
rivolto in partcolare alla 
cosiddetta “fascia grigia” 
di popolazione che, pur 
avendo un reddito, non ha 
la capacità di sostenere i 
costi di locazione del libe-

ro mercato, ma non presenta situazioni di 
grave disagio o emarginazione sociale, 
che consentano di accedere alle case di 
edilizia residenziale pubblica».
«In questi anni – conclude l'assessore 
alle Politiche per la casa - abbiamo avuto 
un sensibile aumento Per informazioni o 
appuntamenti: Tel. 045 8290130 
sportello.abitare@comune.sangiovanni-
lupatoto.vr.it.

Attivo lo sportello abitare
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L’Asalup festeggia con l’estate 2023 i 
15 anni di presenza all’Hotel Adria di 
Villamarina di Cesenatico, struttura 
con accesso direttamente sulla spiag-
gia privata, dotata di piscina ester-
na ed idromassaggio. Ma da qualche 
anno gli oltre 200 lupatotini che grazie 
all’associazione  si godono il sole ed il 
mare della località romagnola, posso-
no usufruire anche del Carducci Suite 
Hotel, sempre del Gruppo Gardelli Ho-
tels. Il primo turno è già partito mentre 
gli altri due in calendario le prossime 
settimane  hanno già registrato il tut-
to esaurito. Rimane solo qualche posto 

per il quarto turno, in programma dal 
27 agosto al 10 settembre, ma è bene 

affrettarsi a prenotare.” Dal primo anno 
in cui abbiamo scelto l’Hotel Adria è 
stato un successo crescente grazie ai 
servizi e alle comodità di cui possiamo 
beneficiare, ma anche alla gentilezza 
del personale”, racconta l’infaticabile 
Maria Rosa, punto di riferimento dei 
vacanzieri dell’associazione che per 
l’occasione non perdono l’abitudine di 
divertirsi con i balli in programma ogni 
mercoledì  o all’Adria o al Carducci. 
Per la prossima serata danzante, il 12 
luglio, saranno presenti Ulisse e Giulia.
Per informazioni ed iscrizioni all’ulti-
mo turno  telefonare a: Maria Rosa 045 
8321364 – 320 7814947; Carla Ebert 045 
8753785 -  347 9938634.

Asalup festeggia i 15 anni all’Adria Hotel

Silenziosi, confortevoli e, soprattutto, ad 
emissioni zero. Sono i primi 11 autobus 
elettrici ATV, che già dai prossimi giorni 
apriranno le porte agli utenti in attesa 
alle fermate della rete urbana di Verona 
e di quella di Legnago. Un passo avanti 
storico per il trasporto pubblico scalige-
ro, che offrirà ai passeggeri un’esperien-
za di viaggio del tutto nuova, più mo-
derna, sicura, comoda, silenziosa e, na-
turalmente senza impatto sull’ambiente. 
“Questi nuovi autobus – commenta il 
presidente Massimo Bettarello – sono il 
primo risultato concreto del percorso di 
sostenibilità già da tempo intrapreso da 
ATV in condivisione con gli Enti di rife-
rimento che ci stanno supportando dal 
punto di vista economico e strutturale 
ad ai quali va il nostro ringraziamento. 
Per l’acquisto degli e-bus, sono state 
impiegate diverse linee di finanziamen-
ti: 1,4 milioni provengono da fondi della 
Regione veicolati tramite la Provincia, 
mentre il Comune di Verona ha reso di-
sponibili 10 milioni provenienti dal Pia-
no Nazionale Strategico della Mobilità 
Sostenibile, utilizzati finora per il 25%. 
Investimenti rilevanti quindi, se consi-
deriamo che il progetto prevede anche 

la realizzazione della fu-
tura stazione di ricarica 
degli e-bus, per la quale 
è ben avviato il confronto 
con l’Amministrazione co-
munale. Dovrebbe essere 
ospitata in via Avesani, 
strutturata per ricaricare 
rapidamente una flotta di 
100 autobus elettrici, così 
da supportare le necessità 
energetiche del traspor-
to pubblico per un am-
pio orizzonte temporale”. 
“Per il trasporto pubblico 
di Verona – aggiunge il direttore gene-
rale di ATV, Stefano Zaninelli – si tratta 
di un importante salto di qualità, para-
gonabile a quello compiuto 15 anni fa 
quando era stata fatta la scelta di adot-
tare l’alimentazione a gas naturale per 
la flotta urbana, successivamente estesa 
anche a quella suburbana. Una svolta 
che in questi anni ha portato enormi 
benefici in termini di riduzione delle 
emissioni nocive e che ora sarà ulterior-
mente consolidata dal passaggio all’e-
lettrico. I primi 11 e-bus oggi in servizio 
sono infatti l’avanguardia della futura 

flotta urbana, che entro i prossimi due 
anni sarà ulteriormente ampliata con 
l’arrivo di circa 30 mezzi elettrici. Pre-
vedendo anche il completamento della 
nuova filovia, si può immaginare che 
nell’arco dei prossimi 3 anni il 75% del 
trasporto pubblico di Verona sarà mosso 
da energia pulita. Accanto ai vantaggi 
ambientali, va aggiunto che un e-bus 
offre prestazioni migliori in termini di 
manovrabilità, manutenzione e consu-
mi: nonostante il prezzo d’acquisto sia 
sensibilmente maggiore, i costi di ge-
stione dei bus elettrici sono circa la metà 
rispetto a quelli tradizionali”.

Entrano in funzione i primi autobus elettrici



47 camere
standard e superior, tutte non fumatori, 

WiFi, TV a schermo piatto
e aria condizionata.

Atmosfera familiare
in un hotel con Parcheggio Privato

a pochi chilometri
dalla città di Verona.

Colazione a buffet
con prodotti di prima qualità 
e torte di produzione propria.

Via Madonnina 36, 37057 SAN GIOVANNI LUPATOTO (Verona)
+39 045 925 1500 / +39 342 808 7729

info@hotelcityverona.it - www.hotelcityverona.it

scopri come
raggiungerci

rinnovato !si è 
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Via S. Sebastiano 6/2, San Giovanni Lupatoto (VR) 

www.sglmultiservizi.it 

info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it 

P. IVA 03521030233 

Numero verde segnalazioni guasti gas 

800 11 75 90 

 

#saloneornella

Piazza Alcide de Gasperi 44
Raldon - Verona

Tel. 045 873 1526
Chiamaci!

Stanca dei capelli 
crespi al mare?

NOI ABBIAMO LA SOLUZIONE!

Lo scorso 5 Maggio, gli alunni delle 
classi quarte della scuola primaria Can-
grande-Pindemonte hanno dato vita ad 
un momento di condivisione e riflessio-
ne davanti agli occhi lucidi di genitori, 
nonni, DS Prof. ssa Chiara Tacconi, Vi-
caria Prof.ssa Chiara Bottacini e altre 
classi dell’istituto IC1, intervenuti tra il 
pubblico per l’occasione. 
La giornata è stata creata a conclusio-
ne di un progetto di musica articolato-
si nel corso dell’anno scolastico che ha 
avuto come tema “Il nostro mondo sul-
le note”; oltre ad aver appreso le prime 
fondamentali nozioni della teoria musi-
cale, il progetto si è poi sviluppato sotto 
l’aspetto emotivo-socio-relazionale, an-
dando a toccare temi importanti quali la 
conoscenza della diversità di ognuno, la 
comprensione e l’accettazione positiva e 
il tema della disabilità con le realtà an-
nesse a cui altri bambini di parti diverse 
del mondo sono costretti a fare i conti 
ogni giorno.
Durante gli incontri settimanali sono 
emerse riflessioni e discussioni condi-
vise da parte dei bambini, tradotte poi 
dagli insegnanti in pensieri recitati e 
cantati insieme davanti al numeroso 
pubblico intervenuto nel cortile della 
scuola.
Ospiti d’eccezione i fondatori dell’Asso-
ciazione ZanzibarHelp, Marco Puglie-
se e Fauzia Juma, in queste settimane 
impegnati in un tour in Italia di divul-
gazione e presentazione del Progetto 
“Donnino’s School” attuato nell’isola 
di Zanzibar che accoglie tutti i bambini 
diversamente abili dell’isola, accompa-
gnati da una rappresentanza dell’asso-
ciazione italiana residente nella provin-
cia di Verona.
Il 2 Febbraio scorso, grazie a donazioni 
ed aiuti, si è potuto realizzare un sogno 

per questi bambi-
ni, fino ad all’ora 
considerati “gli 
ultimi” sia dalla 
società che dalle 
famiglie stesse: 
l ’ inaugurazione 
delle prime quat-
tro classi della 
scuola. La Donni-
no’s School è un 
progetto ambizio-
so che prevede 
ancora altre classi 
da realizzare, una 
mensa interna, un 
ambulatorio me-
dico e riabilitati-
vo e stanze per il 
soggiorno degli 
alunni all’inter-
no della scuola. 
All’esterno, im-
mersi in una na-
tura generosa si 
trovano alberi di 
mango, cotone, 
banani e coltivazioni di ortaggi fatti dai 
bambini per l’autosostentamento e la 
vendita locale.
Molte associazioni italiane e volontari 
medici, osteopati biodinamici, logope-
disti, audioprotesista, musicoterapisti 
e altre figure importanti e necessarie, 
collaborano attivamente nella scuola e 
oltre ad offrire le cure necessarie e beni 
di prima necessità, formano e guidano 
le famiglie all’approccio corretto per 
potersi prendere cura dei loro bambini. 
L’intervento di Marco e Fauzia a questa 
giornata è stato un dono silenzioso ma 
di grande valore umano che ha gettato 
un seme di conoscenza e di speranza nei 
cuori di tutti i presenti, ma soprattutto in 

quello limpido e senza scudi dei nostri 
bambini.
Avremmo piacere che tutta la comunità 
lupatotina sentisse il desiderio di cono-
scere questa realtà e se possibile aiuta-
re e sostenere questi nuovi amici; a tal 
proposito condividiamo i loro contatti, 
certi che toccheranno il vostro cuore ri-
empiendolo di carità e fraternità, come 
è stato per noi.
“LE COSE UMILI DIVENTANO 
PIU’BELLE SE OFFERTE DA MANI AF-
FETTUOSE”.
Grazie per aver ascoltato le nostre pa-
role.

Cristina e MauroCristina e Mauro
Vice Presidente e social managerVice Presidente e social manager

Associazione ZanzibarHelpAssociazione ZanzibarHelp

Progetto IC1 “Il nostro mondo sulle note”
Ospiti d’eccezione i fondatori di fondatori dell’Associazione ZanzibarHelp



Appuntamenti14

San Giovanni Lupatoto
Via F. Garofoli, 149 - T. 045 545998 

Buttapietra
Via Provinciale Est, 1/A - T. 045 666 00 86

San Pietro In Cariano
Via Roma, 84 - T. 045 770 49 07

www.valentiniassicurazioni.it

Per la tua 
pubblicità su 

349 6693978

www.ilnuovolupo.it

seguici sulla pagina facebook

Le serate, quelle belle, non si dimentica-
no. Così è stato per gli ottanta parteci-
panti alla cena di raccolta fondi organiz-
zata dall’Associazione “Gli Amici di Wal-
ter “ presso il Circolo del Tennis e dedi-
cata alla Fondazione Più di un Sogno di 
San Giovanni Lupatoto. L’associazione 
nasce nel 2019 da un gruppo di amici 
che, in ricordo dell’amico Walter Guerra, 
hanno deciso di attivarsi per continuare 
a perseguire l’impegno sportivo e socia-
le che tanto stavano a cuore a Walter. 
Tra gli impegni che l’associazione vuo-
le mantenere è l’amicizia e la relazione 
con la Fondazione Più di un Sogno che 
dal 2007 si prende cura di famiglie con 
figli con disabilità intellettiva della pro-
vincia di Verona. Oggi sono più di cen-
toventicinque i bambini, giovani e adulti 
che partecipano alle attività proposte da 
Più di un Sogno: un progetto di vita che 
accompagna la famiglia dalla nascita 
all’età adulta del proprio figlio attraverso 
percorsi riabilitativi, educativi, di forma-
zione e inserimento lavorativo.
L’impegno della Fondazione è anche 
quello di far sì che la disabilità intellettiva 
sia valore per la comunità. E questa mis-
sione è stata ben sposata dall’Associazio-
ne Tennis di San Giovanni Lupatoto che 
ha ospitato l’evento. Anche in questo caso 
la collaborazione dura da alcuni anni e 

ogni giorno, presso il ristorante del Circo-
lo è possibile fare pranzi di lavoro prepa-
rati e serviti dai giovani con disabilità del 
progetto Good Food.
Il ruolo sociale dello sport viene così espli-
citato anche nella sua missione educativa 
nei confronti dei giovani e dei meno gio-
vani, che fanno attività sportiva, accor-
ciando le distanze fra la disabilità intellet-
tiva e la comunità attraverso opportunità 
di lavoro e inclusione sociale in spazi so-
ciali aperti alla cittadinanza.
Gli Amici di Walter hanno quindi scelto 
di sostenere due iniziative: il laboratorio 
cucina Good Food sito a Zevio che ha 
preparato il menù della serata e il pro-
getto Ti Affido un Sogno. In particolare, 
Ti Affido un Sogno è il progetto con cui 
si affida ad un sostenitore il progetto di 
vita di una o più persone con disabilità 
intellettiva: insieme ci si prende cura 

delle persone più fragili, realizzando 
progetti concreti centrati sulla qualità di 
vita delle persone con disabilità intellet-
tiva. Il progetto è anche dinamico perché 
è possibile attivare una propria pagina 
personale sul sito della Fondazione Più 
di un Sogno, diventare ambasciatori, e 
coinvolgere la propria rete di amicizia a 
donare in occasione di compleanni, an-
niversari e ricorrenze particolari. “Espri-
miamo il nostro più sentito grazie ai par-
tecipanti alla serata e a Gli Amici di Wal-
ter che da sempre sono al nostro fianco e 
che scegliendo il menù realizzato dai no-
stri ragazzi hanno contributo al sostegno 
del laboratorio cucina – dice il Presidente 
Onorario Alberto Zendrini. Dedichiamo, 
inoltre, la donazione di 500 euro al pro-
getto Ti Affido un Sogno sostenendo un 
mese di affitto degli appartamenti dedi-
cati all’educazione all’autonomia”.

Serata Amici di Walter con Più di un Sogno
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Per crescere un bambino ci vuole un villaggio

Nuova mozione su Villa Wallner

Sabato 17 giugno si è tenuta al parco ai 
cotoni la festa delle bambine e dei bam-
bini organizzata dal comune di San Gio-
vanni Lupatoto, che ha visto la parteci-
pazione delle scuole dell’infanzia statali 
e paritarie del comune e di varie asso-
ciazioni del territorio che in modi diversi 
hanno a che fare con i bambini.
Un noto proverbio africano dice che “per 
crescere un bambino ci vuole un villag-
gio”, e sottolinea l’importanza della co-
munità nel processo di crescita e svilup-
po di un bambino. Suggerisce che non è 
solo compito dei genitori o della famiglia 
occuparsi dell’educazione e della forma-
zione di un bambino, ma è responsabilità 
di tutta la comunità circostante.
Questo detto richiama l’attenzione sull’i-
dea che un bambino beneficia dell’in-
fluenza (positiva o negativa!) di molte 
persone diverse, come parenti, inse-
gnanti, vicini e amici. Ogni membro del-
la comunità può apportare un contributo 

unico nella formazione e nell’educazione 
di un bambino.
Se è vero, da un lato, che è importante 
il ruolo di queste persone adulte nella 
crescita di un bambino, è anche vero, 
dall’altro lato, che è fondamentale che i 
bambini stiano tra di loro.
E mai come in questo periodo storico 
“post-covid” è importante per i bambi-
ni ritornare a condividere con i coetanei 
momenti di socialità reale, fisica, in al-
ternativa a quella virtuale a cui troppo 
spesso deleghiamo buona parte di nostri 
compiti educativi: usiamo lo smartphone 
per farli mangiare, per farli stare tran-
quilli al supermercato, per farli rilassare, 
quando si annoiano, quando sono stan-
chi o quando sono nervosi.
Stare all’aria aperta aiuta la salute fisi-
ca e mentale, lo sviluppo motorio e mi-
gliora l’umore. L’esposizione alla luce 
naturale aiuta la regolazione del ritmo 
sonno-veglia. Giocare all’aperto aiuta la 

socializzazione, e insegna a condividere, 
cooperare, rispettare i turni e le regole: 
tutte abilità necessarie allo sviluppo del-
le competenze relazionali.
Sabato 17 giugno tante bambine e tan-
ti bambini sono stati accompagnati al 
parco ai cotoni dai propri genitori, e per 
diverse ore hanno tolto gli occhi dai mo-
nitor e hanno cantato, ballato, saltato sui 
gonfiabili, e partecipato a laboratori di 
tanti tipi: letture animate, giochi di una 
volta, materiali naturali: c’era davvero 
l’imbarazzo della scelta. 
Certo, c’era caldo, ma la fontanella del par-
co che proprio per l’occasione è tornata in 
funzione ha impedito la disidratazione di 
piccoli e grandi, e le bambine e i bambini 
(almeno i miei!) sono tornati a casa sudati 
e sporchi, ma felici, arricchiti e stanchi di 
quella stanchezza che solo dopo una gior-
nata di vita reale si può avere.

Paola SperaPaola Spera
Psicologa PsicoterapeutaPsicologa Psicoterapeuta

I consiglieri comunali di opposizione Si-
mone Galeotto, Fabrizio Zerman, Anna 
Falavigna, Remo Taioli, Marina Van-
zetta e Marco Taietta hanno presentato, 
dopo quella del 6 ottobre 2022, un altra 
mozione al fine di impegnare il consi-
glio comunale “ ad esprimere un chiaro 
indirizzo al fine di acquisire al patrimo-
nio pubblico l’intero compendio della 
Villa Veneta conosciuta come “Villa 
Wallner”, sito nella frazione di Pozzo 
– località Camacici, nell’ottica di una 
politica di incremento del patrimonio 
pubblico e di valorizzazione delle aree 
verdi esistenti e avendo come obiettivo 
primario la tutela ed il miglioramento 
della qualità di vita della collettivi-
tà della frazione e di tutto il territorio 
di San Giovanni Lupatoto, compre-

sa, finalmente, la 
realizzazione dei 
parcheggi pubblici 
in una zona pres-
soché priva di tali 
servizi”. I sei consi-
glieri ricordano che 
la prossima asta è 
stata fissata per il 12 
luglio 2023 al prez-
zo di 3.825.000, con 
offerta minima di 
2.868.750, rimarcan-
do come sul quoti-
diano L’Arena del 
14 aprile scorso il 
sindaco affermava che la maggioran-
za stava lavorando su questo tema ben 
prima della presentazione della mozio-

ne  precedente del 6 ottobre. 
Precisando inoltre che il Comune può 
esercitare il diritto di prelazione sul 
suddetto bene.

Anniversario matrimonio

Gino e Mimma
Tantissimi auguri per il vostro 

62° anniversario di matrimonio.
Daniele, Mauro, Roberta, Andrea e Sara.
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Percorsi per il collegamento con Verona
Il progetto “Da Municipio a Municipio” della consulta per la Mobilità propone due possibili vie

Lo scorso ottobre, con decre-
to del Sindaco, è stata istitu-
ita la Commissione consulti-
va per la mobilità del nostro 
Comune. La Commissione 
è costituita da nove compo-
nenti: Attilio Bissoli, Paolo 
Zaccarella, Mauro Bonven-
to, Tommaso Bogoni, Stefa-
no Maggiotto, Vanny Moro, 
Matteo Caldana, Simone 
Montagnoli e Alberto Botta-
cini, quest’ultimo nominato 
Presidente.
La finalità della Commissio-
ne è quella di contribuire, 
con pareri e proposte da sottoporre agli 
organi comunali, al miglioramento del-
la mobilità comunale, attraverso l’indi-
viduazione delle criticità del sistema di 
mobilità attuale e la promozione di solu-
zioni che possano migliorare la mobilità 
e, conseguentemente, la qualità della 
vita della Comunità lupatotina.
In tale contesto, la Commissione pone 
particolare attenzione alla cosiddetta 
mobilità “dolce” ed alla mobilità soste-
nibile.
La Commissione ha subito cominciato i 
lavori, che si sono articolati in alcuni in-
contri in Comune, in cui sono stati affron-
tati i diversi temi della viabilità del capo-
luogo e delle frazioni, quali la sicurezza 
delle strade, la fruibilità del trasporto 
pubblico, in particolare per gli studenti 
che se ne servono nel periodo scolastico, 
l’individuazione di soluzioni per favori-

re la mobilità ciclopedonale in luogo di 
quella veicolare.
La Commissione ha anche effettuato 
delle uscite per verificare “sul campo” 
alcune delle situazioni delle viabilità cit-
tadina discusse nelle precedenti riunioni 
quali, ad esempio, quella della rotonda 
“del Lupo”, che rappresenta ancora un 
problema per chi usa la bicicletta per gli 
spostamenti urbani e, a Raldon, la possi-
bile apertura del passaggio pedonale tra 
il parcheggio fronte scuole ed il centro 
della frazione.
In una seconda uscita sono stati testati 
due percorsi che collegano il centro del 
nostro paese con il centro di Verona, re-
alizzando il progetto di mobilità ciclo-
pedonale denominato “da Municipio a 
Municipio”.
Il primo percorso (nelle immagini deno-
minato Percorso 1) utilizza le vie ciclabili 
che collegano i due comuni. attraverso 

il quartiere di Borgo Roma, 
proseguendo lungo viale 
Piave e corso Porta Nuova, e 
consentono di raggiungere 
piazza Bra. 
L’altro percorso (nelle im-
magini denominato Percor-
so 2) consente di raggiunge-
re la medesima piazza Bra, 
passando dalla zona indu-
striale di Palazzina per arri-
vare, attraverso una strada 
sterrata, al quartiere Porto 
San Pancrazio e procedere 
su strada normale a tratti 
ciclabile nelle adiacenze del 

Cimitero Monumentale di Verona, sul 
ponte Aleardi e su via Dietro Pallone.
Questo secondo collegamento potrebbe 
essere migliorato se venisse reso fruibi-
le un percorso lungo l’argine del canale 
Marazza che è di competenza di Enel.
Entrambi i percorsi sono lunghi circa 10 
Km ed hanno tempi di percorrenza in bi-
cicletta di circa 30-40 minuti e, quindi, 
risultano concorrenziali rispetto ai tempi 
di trasferimento dei mezzi pubblici e del-
le auto private. 
Da segnalare i lavori che il Genio Civile 
sta eseguendo a Verona lungo l’argine 
destro dell’Adige nella zona di via Basso 
Acquar, che consentiranno di raggiunge-
re, a piedi o in bicicletta, tutto il territorio 
che corre lungo il fiume, come lo è già 
nelle provincie di Trento e Bolzano.
Altri sopralluoghi sono in programma 
per l’anno in corso. 

I Anniversario

Lina Bressan
Ti ricordano 

con affetto i tuoi cari

29/7/2022 - 29/7/2023

VI Anniversario

Luigi Aldighieri
Sei sempre 

nei nostri cuori.
 I tuoi cari

 
27 luglio 2017  - 27 luglio 2023

XII Anniversario

Adriano Erbice
Il tuo ricordo 

vivrà sempre nel cuore 
di chi ti ha amato.
La tua adorata figlia, 

nipoti e parenti.
Raldon, 24 agosto 2023
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In Arena un Festival straordinario
Fondazione Arena di Verona ha allestito  
per il 2023 un Festival straordinario, per 
celebrare la centesima Stagione d’O-
pera in Arena, presentando i titoli che 
nello storico anfiteatro hanno avuto più 
successo e repliche nel corso delle 100 
edizioni che la separano dalla sua nasci-
ta nel 1913: 50 irripetibili serate in meno 
di tre mesi. 
Il Sovrintendente e Direttore Artistico 
Cecilia Gasdia, unico manager cultu-
rale ad essere stata nel corso della sua 
vita comparsa, artista del Coro, solista 
e infine prima donna a guidare il teatro 
più grande del mondo, sottolinea la sua 
commozione di fronte alla responsabi-
lità di disegnare un anno così speciale: 
«La stagione numero 100 è un appun-
tamento fondamentale nella storia di 
un’istituzione musicale, e vogliamo sia 
una festa per tutti. Racconterà la no-
stra identità, fra storia e presente, ma 
soprattutto anticiperà il nostro futuro a 
partire dagli elementi imprescindibili: i 
migliori interpreti del mondo, la prima 
vocazione di questo grande Teatro; gli 
allestimenti, una festa per gli occhi su 
un palco eccezionale e sbalorditivo. Il 
pubblico sarà, come sempre, vero prota-

gonista dei nostri progetti e destinatario 
finale di un’esperienza magica quale è 
l’opera in Arena». Questi i prossimi ap-
puntamenti . Aida di Giuseppe Verdi | 
Regia Stefano Poda  9, 16, 21, 30 luglio 
ore 21.00; 2, 18, 23 agosto ore 20.45 | 3, 8 
settembre ore 20.45. Carmen di Georges 
Bizet | Regia Franco Zeffirelli. 6 luglio 
ore 21.00, 11, 24 agosto ore 20.45 | 6 set-
tembre ore 20.45.Il Barbiere di Siviglia 
di Gioachino Rossini | Regia Hugo de 
Ana 13, 22 luglio ore 21.00. Rigolettodi 
Giuseppe Verdi | Regia Antonio Albane-
se | 1, 7, 20 luglio ore 21.00 | 4 agosto 
ore 20.45. La Traviata di Giuseppe Verdi 
| Regia Franco Zeffirelli 8, 14, 27 luglio 
ore 21.00 | 19, 26 agosto ore 20.45 | 9 set-
tembre ore 20.45. Nabucco di Giuseppe 
Verdi | Regia Gianfranco de Bosio 15, 28 
luglio ore 21.00 | 3, 17 agosto ore 20.45.
Roberto Bolle and Friends 19 luglio ore 
21.15. Juan Diego Flórez in Opera-Are-
na 100 23 luglio ore 21.00. Tosca di Gia-
como Puccini | Regia Hugo de Ana 29 
luglio ore 21.00 | 5, 10 agosto ore 20.45 | 
1 settembre ore 20.45. Plácido Domingo 
in Opera-Arena 100 6 agosto ore 21.00. 
Madama Butterfly di Giacomo Puccini | 
Regia Franco Zeffirelli. 12, 25 agosto ore 

20.45 | 2, 7 settembre ore 20.45. Jonas 
Kaufmann in Opera-Arena 100 20 ago-
sto ore 21.00. Teatro alla Scala in Arena 
di Verona 31 agosto ore 21.00.
Biglietteria    Via Dietro Anfiteatro 
6/B, 37121 Verona     biglietteria@are-
nadiverona.it   ,Call center (+39) 045 
800.51.51.    Punti di prevendita Ticke-
tOne   www.arena.it

CCOONNTTOO  GGIIOOVVAANNII..  PPEERR  IINNIIZZIIAARREE,,  PPAASSSSAA  DDAA  NNOOII!!
Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che serve per gestire i 
tuoi soldi.  Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le filiali e sul sito internet www.bancaveronese.it

Filiale di Pozzo di San Giovanni Lupatoto 

Via N. Sauro 1 Tel. Tel. 045 8753088 pozzo@bancaveronese.it
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PROGETTA LA TUA
CUCINA ENTRO IL
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POZZO DI S. GIOVANNI LUPATOTO - VERONA
VIA CESARE BATTISTI, 21
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Si è conclusa la prima fase del progetto 
REAL, Recupero Eccedenze Alimentari 
Locali, che recupera alimenti ancora in-
tegri e non consumati dalle mense sco-
lastiche che vengono poi distribuiti alle 
famiglie che si trovano in difficoltà eco-
nomica o in marginalità sociale. 
Le operazioni di abbattitura, porzionatu-
ra e confezionamento sono state condotte 
nella cucina a Ca’ Sorio, sede del Centro 
per la Famiglia, garantendo la qualità del 
cibo ed il rispetto gli standard sanitari, da 
volontari selezionati dai Servizi Sociali 
del Comune di San Giovanni Lupatoto, 
appositamente formati da Euroristorazio-
ne e dotati di un mezzo comunale per la 
consegna giornaliera dei pasti grazie al 
sostegno di alcune imprese lupatotine.  
Dopo la firma in municipio del protocol-
lo d’intesa tra Comune di San Giovanni 
Lupatoto ed Euroristorazione Srl, nella 

figura del direttore operati-
vo d’area Giorgio Gardin, è 
iniziata una fase sperimen-
tale, conclusasi con la fine 
dell’anno scolastico, neces-
saria per tarare l’organizza-
zione dopo il fermo imposto 
dalle restrizioni legate al 
Covid-19. Dal 27 aprile all’8 
giugno sono state 30 le gior-
nate in cui si è provveduto a recuperare 
gli alimenti, ottenendo 1.140 porzioni, 
tra primi (683), secondi (154) e contorni 
di verdure cotte (303). L’obiettivo ora è 
riprendere a settembre aggiungendo al 
recupero dei pasti non distribuiti e non 
consumati nelle mense scolastiche, an-
che alimenti provenienti da attività del 
paese sensibili all’iniziativa, favorendo 
un circolo virtuoso dal punto di vista so-
ciale, economico e ambientale.

Attualità20

La carezza
Con lo sguardo quasi assente,

già passato e futuro

si contendono il presente,

penso a chi il viver è duro.

A chi vien meno la speranza

che è il sale della vita,

da gusto e vicinanza

e ad amar il cor invita.

Anche il viver

può essere avaro

e indurci in un sentier

con un destino amaro.

Ma vedendo in una cornice

della mia compagna ammiro

un sorriso ben felice

che rinchiudo in un sospiro.

E lo spirito infine

invita alla tenerezza,

che all’istante si esprime

in una tenera carezza.
Franco Zecchetto

Mille pasti alle famiglie in difficoltà

VI Anniversario

Ada Lerin
Hai lasciato un grande vuoto 

nei nostri cuori ma tu sei 
sempre con tutti noi.

Il marito, i figli, le nuore, le nipoti, 
le sorelle, cognati e parenti tutti.

12/8/2017 - 12/8/2023

II Anniversario

Silvia Veronese
in Altissimo

Con amore e preziosi ricordi, 
sarai sempre nei nostri cuori.

Con affetto la tua famiglia
5 /7/ 2021   5 /7/2023

Giungla? No, via D’Acquisto
Buongiorno, Se guardate le foto vi chiederete... Siamo nella giungla?
No è Via Salvo D’Acquisto 34 Pozzo...
Io, come altri residenti in questa zona, ci chie-
diamo, come mai non viene tagliata più l’erba 
selvaggia che cresce sui marciapiedi, nei prati, 
lungo le strade, ecc...
Il centro di San Giovanni Lupatoto è ben cu-
rato aiuole perfette, fiori, alberi potati... E la 
periferia?
Ricordo che anche noi paghiamo le tasse e non 
siamo cittadini di serie B...

Un lettoreUn lettore

Almerina Poli
ved. Bulgarelli
Sei salita al cielo 10 anni fa.
Ci hai insegnato l’umiltà e la 

semplicità.
Ti ricordano con affetto tuo 

fratello Marsilio e nipoti

X Anniversario
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Dopo mesi di indagini e numerosissime 
segnalazioni e denunce, la Guardia di 
Finanza ha finalmente messo i sigilli a 
due società di Verona, la Mas Srl e la 
Mas Srls. La notizia, apparsa sul quoti-
diano “L’Arena” lo scorso 07/06/2023, 
mette in evidenza il fatto che, entrambe 
le società, che vendevano per conto di 
Enel Energia e di Hera Comm, racco-
glievano in modo illegale anagrafiche, 
numeri di telefono, indirizzi e-mail ed 
informazioni tutelate dal Garante per la 
Privacy.  Dati di migliaia di persone che 
poi diventavano oggetto di telemarke-
ting selvaggio.
La confisca dei dati, avvenuta per la 
prima volta in Italia, ha determinato 
una multa comminata dai finanzieri 
pari a 700mila euro. Il filone di inchie-
sta ha portato alla luce irregolarità an-
che da parte di altre aziende, tra cui 
una società spagnola, Telecontact List, 
già oggetto di molte segnalazioni e di 
un paio di società toscane, Arnia e Se-
sta Imprese, multate anche loro per un 
milione e centomila euro.
Le attività di controllo non si fermano 
e, dopo le tante segnalazioni, finalmen-
te qualcosa sembra muoversi sul fronte 
della tutela dei dati.
Raccomandiamo, come sempre, di pre-
stare massima attenzione a tutti quei 
venditori che, al telefono o di persona, 
ci contattano quotidianamente, spesso 

con insistenza, per farci 
firmare un nuovo contrat-
to di fornitura di gas con 
altri fornitori. Molte vol-
te, poi, questi venditori si 
spacciano per dipendenti 
della nostra società. 
Ci teniamo a ribadire che 
nessun dipendente di Lu-
patotina Gas e Luce Srl 
effettua vendite porta a 
porta o telefona per far 
firmare contratti di forni-
tura; invitiamo tutti i no-
stri clienti ad accertarsi, 
anche presso i nostri uffici 
o presso le autorità com-
petenti, della vera identi-
tà di queste persone. 
Per chi avesse firmato per 
sfinimento o per la troppa 
insistenza del venditore e 
volesse annullare quan-
to sottoscritto, ricordiamo che esiste, in 
ogni caso, il diritto detto di ripensamen-
to. Il cliente ha 14 giorni di tempo, a par-
tire dalla data di firma del contratto, per 
richiederne l’annullamento tramite rac-
comandata con ricevuta di ritorno. Come 
sempre il nostro personale è a disposizio-
ne per la compilazione e l’invio della rac-
comandata in cui si chiede di esercitare il 
diritto di ripensamento del contratto.
Ricordiamo, infine, che nelle prossime 

settimane i nostri clienti riceveranno 
una lettera che modifica le attuali con-
dizioni dei contratti di energia elettrica, 
adeguandole alle indicazioni dell’Au-
torità di settore, proprio in vista della 
fine del mercato tutelato che avverrà il 
10/01/2024. Si tratta, quindi di un atto 
dovuto, che non modifica la convenien-
za della nostra offerta ma che, anzi, 
prevede un’ulteriore scontistica per l’a-
desione alla domiciliazione bancaria e 
all’invio delle bollette a mezzo e-mail.

“Telemarketing selvaggio: confiscate 
le banche dati”
La Guardia di Finanza mette i sigilli e multa un paio di 
società di Verona. Prestare attenzione ai “falsi venditori”.

da vent’anni
al servizio del cliente

A

I O

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
nr. verde 800 833 315

Servizio WhatsApp 
3714635111

info@lupatotinagas.it

Tel. 0458753215
www.lupatotinagaseluce.it

È disponibile
l’APP 

“Lupatotina
gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store



Si è tenuta domenica 25 giugno anche 
a San Giovanni Lupatoto, in Piazza Um-
berto I, la raccolta di firme per i tre refe-
rendum a cura dell’associazione Schie-
rarsi, fondata dall’ex deputato Alessan-
dro Di Battista, alla quale a livello locale 
hanno già aderito l’ex consigliere comu-
nale Roberto Bianchini, Stefano Cobello  
e Gennaro Pasquariello . Il gruppo lu-
patotino, dopo appena due mesi, conta 
giù 18 iscritti, tra i più numerosi quindi 
di città e provincia. I referendum abro-
gativi, per i quali si può firmare anche 

in muni-
cipio, ri-
guardano 
il decreto 
legge che 
c o n s e n -
te l’invio di armi in Ucraina, la legge 
che consente al Consiglio dei Ministri 
di vendere armi ai Paesi belligeranti e 
quello inerente la possibilità a soggetti 
privati di partecipare alla programma-
zione della Sanità pubblica che entre-
rebbero così in un conflitto di interessi.

Appuntamenti22

Raccolta firme di Schierarsi per tre referendum

Quadrifoglio in vacanza a San Benedetto del Tronto
“Durante il soggiorno del mese di giugno a San Benedet-
to del Tronto, ci siamo molto divertiti nonostante il tempo 
meteorologico non sia stato molto favorevole, ma con la 
buona compagnia, l’albergo ed il cibo eccellente, abbiamo 
comunque trascorso una bella vacanza. Stiamo ora pensan-
do alla vacanza di settembre che, come già comunicato in 
precedenza, si terrà dal 3 al 13 settembre a Milano Maritti-
ma presso l’hotel King. Ci sono ancora pochi posti liberi se 
qualcuno volesse partecipare. Per quanto riguarda le feste 
di Casa Albergo, riprenderanno nel mese di ottobre e pre-
cisamente il 14 ottobre e il 29 ottobre. Vi aspettiamo nume-
rosi. Un cordiale saluto del direttivo del Quadrifoglio: Carla, 
Franco e Lia.
Per informazioni Carla Dolci tel. 045545467 - 3349425377.

RADICI
LE NOSTRE

IL NOSTRO 
IMPEGNO

Con il tuo sostegno, possiamo assicurare
giornalmente e tutto l’anno 

pasti a domicilio 
ad oltre 200 anziani soli e non autonomi 

che vivono in condizioni di fragilità
economica e sanitaria sul nostro territorio

SCRIVI IL NOSTRO CODICE FISCALE
SULLA TUA DICHIARAZIONE DEI REDDITI

8 0 0 0 2 1 1 0 2 3 9
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Letti d’amore apre il Festival shakespeariano
In programma anche Le allegri comari di Windsor, Napoleone, Aspettando Re Lear, Romeo e Giulietta, 
Shakespeare e me
Progetto fondativo e anima primigenia 
dell’Estate Teatrale Veronese il FESTI-
VAL SHAKESPEARIANO torna ad abi-
tare il Teatro Romano e altri spazi della 
città con una serie di spettacoli presen-
tati in prima nazionale.Ad inaugurare il 
festival il 6 e7 luglio LETTI D’AMORE, 
una serata evento che sviluppa i temi 
del rapporto di coppia in Shakespeare 
con un quartetto jazz ad affiancare un 
quartetto d’attori d’eccezione: Giulia-
na De Sio, Adriano Giannini, Francesco 
Montanari e Laura Morante. E’ questo 
il primo di tre OMAGGI dedicati ai 75 
anni dell’Estate Teatrale, un traguardo di 
primaria importanza che non poteva non 
essere ricordato. A festeggiare il festi-
val anche Lino Guanciale, protagonista 
il 28 e 29 luglio,  in NAPOLEONE di un 
grande affresco storico ispirato al celebre 
condottiero. Un teatro di regia, garbato e 
che sa guardare al presente, nella ricerca 
linguistica come pure nell’estetica pro-
posta sul palco, è quello di Andrea Chio-
di che dirige LE ALLEGRE COMARI DI 
WINDSOR,il 13 e 14 luglio, commedia 
travolgente arricchita dalla presenza 

dell’iconica Eva Robin’s nel 
ruolo di Miss Quickly. Dopo 
una serie di letture sceniche 
Alessandro Preziosi torna 
al teatro vero e proprio con 
ASPETTANDO RE LEAR, il 
20 e 21 luglio, adattamento 
del “Re Lear” di Shakespe-
are per 5 attori che analizza 
il tema del confronto gene-
razionale come presupposto 
al crollo di un’intera epoca. 
Un’indagine sul rapporto tra fatti reali e 
possibili versioni, che offre nuovi spunti 
di analisi per un grande classico del re-
pertorio shakespeariano. Rispetto per le 
fonti ma anche libertà di interpretare è 
la proposta di Silvia Masotti e Camilla 
Zorzi, pronte a coinvolgere i ragazzi che 
frequentano i laboratori di Spazio Teatro 
Giovani in un ROMEO E GIULIETTA#-
generazionesacrifico, l’1 e 2 serttembre, 
dove sono dei veri adolescenti ad anda-
re in scena. Un progetto necessario, per 
portare a galla il loro punto di vista, la 
loro voce, dopo il silenzio assordante e la 
sospensione della socialità imposte dalla 

pandemia. In scena saranno affiancati da 
Giuseppe Sartori, chiamato a dare corpo 
al contorto mondo degli adulti. Shake-
speare può far ridere ma anche essere 
maestro di vita, faro in grado di indicare 
una strada. E’ quello che è accaduto ad 
Andrea Pennacchi, attore acclamato di 
cinema e fiction, con un solido passato 
teatrale alle spalle, che in SHAKESPEA-
RE & ME , il 6 e 7 settembre, racconta il 
suo rapporto con il celebre autore, a par-
tire dall’omonimo libro autobiografico.
Box Office Verona  – Via Pallone 16 
tel. 045 80 1. Orari Box Office: dal lunedì 
al venerdì ore 9.30-12.30 / 15.30–19.00 
sabato 9.30 / 12.30
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Con l’arrivo dell’estate il SanGiò Art Fe-
stival entra nel vivo. Sabato 1° luglio, si 
svolgerà la prima Notte Rosa con musica 
e negozi aperti in centro, grazie alla col-
laborazione tra Comune e associazione 
commercianti. Alle 21, in piazza Umberto 
I si svolgerà il live show musicale “Voglio 
Tornare negli anni ‘90”.
La Corte dell’Astra animerà le serate 
estive con il teatro d’autore il mercoledì, 
e col cinema all’aperto il giovedì, e ogni 
lunedì sera spazio al teatro per bambini 
e famiglie.
Ai tradizionali concerto-aperitivi del Par-
co ai Cotoni della domenica mattina (ore 
11.00), si aggiungono in luglio due ap-
puntamenti serali, alle 18.00, a Raldon 
(giovedì 6 e 13 luglio) nel giardino della 
scuola De Gasperi, con la degustazione di 
vini italiani accompagnata da brani musi-
cali tricolori.
Domenica 9 luglio, a partire dalle 18.30, a 
Casa Novarini una serata in allegria de-
dicata ai giovani all’insegna della musica 
e del divertimento, con degustazione di 
ottime birre.
Proseguono fino al 12 agosto, tutti i saba-
to, gli appuntamenti mattutini con lo yoga 
al Parco ai Cotoni con inizio alle ore 9,00. 
Da segnare sul calendario in rosso saba-

to 15 luglio: in occasione del centenario 
della nascita di Maria Callas, sei cori li-
rici si esibiranno sul sagrato della chiesa 
in un concerto esibizione dedicato alla 
Divina.
La rassegna si concluderà domenica 27 
agosto al Parco dell’Adige con la rievo-
cazione medievale della Pace di Paquara: 
«Il 790esimo anniversario della storica 
Pace porterà con sé una gradita sorpresa 
- afferma l’assessore al Turismo Debora 
Lerin -. Sarà infatti l’occasione per pre-
sentare la torta celebrativa, la cui ricetta è 
stata creata dai maestri pasticceri lupato-
tini, che vogliamo diventi un dolce tipico 

per valorizzare San Giovanni con la sua 
identità lupatotina». 
«SanGiò Art si conferma manifestazione 
centrale per la vita culturale della città 
- sottolinea il sindaco Attilio Gastaldello 
–. I primi eventi sono stati molto parteci-
pati. San Giovanni è stata l’unica tappa 
veronese del Festival Internazionale della 
Musica del Veneto, il concerto del Quar-
tetto Veneto nell’ex chiesa del Pozzo, 
nonostante la concomitanza della serata 
inaugurale centenario del Festival Are-
niano, trasmessa anche in diretta dalla 
Rai, ha riscosso un grande successo e il 
gradimento dei numerosi partecipanti».

SanGiò ArtFestival entra nel vivo
Sabato 1° luglio la prima Notte Rosa con musica e negozi aperti in centro

8,30

37057 San Giovanni Lupatoto - Raldon (VR) Via Scaiole, 19

12,30 14,30 18,30

PROFESSIONISTI
DELLA

RIABILITAZIONE

Lerin, De Pietro e Gastaldello con il Quartetto Veneto



eventi di luglio e agosto

sab 15|7 ore 21:00
MUSICA | SAGRATO CHIESA S. GIOVANNI

9^ EDIZIONE FUOCHI D’ARTIFICIO

ven 21|7 ore 21:00
MUSICA | PARCO AI COTONI

VIVALDI E LE PUTTE DELLA SUA ORCHESTRA

ven 28|7 ore 21:00
MUSICA | CA' SORIO 

FESTIVAL DELL'IMMAGINARIO

sab 5|8 ore 9:00
EVENTO | PARCO AI COTONI
MEDITAZIONE NEL PARCO

sab 12|8 ore 9:00
EVENTO | PARCO AI COTONI
MEDITAZIONE NEL PARCO

sab 5|8 ore 10:00
EVENTO | PARCO AI COTONI
IN BIBLIOTECA SI LEGGE

dom 27|8 ore 10:00–20:00
EVENTO | PARCO ALL’ADIGE
PACE DI PAQUARA

dom 23|7 ore 11:00
CONCERTO APERITIVO | PARCO AI COTONI

MAVI & FLY JAZZ BAND

lun 31|7 ore 21:00
TEATRO BAMBINI | CORTE DELL’ASTRA
LE TRE MELAGRANE 

lun 24|7 ore 21:00
TEATRO BAMBINI | CORTE DELL’ASTRA

THE BEST DISASTERS

mer 2|8 ore 21:00
TEATRO | CORTE DELL'ASTRA
CUORI IN CARPANEA

mer 9|8 ore 21:00
TEATRO | PARCO AI COTONI
TE RANGITO O FETO DA SOLO

ven 25|8 ore 21:00
TEATRO | PARCO AI COTONI
SERATA DI IMPROVVISAZIONE

gio 3|8 ore 21:00
CINEMA ALL’APERTO | CORTE DELL’ASTRA
UN MONDO IN PERICOLO

dom 6|8 ore 11:00
CONCERTO APERITIVO | PARCO AI COTONI
DUO DILUNEDÌ

dom 13|8 ore 11:00
CONCERTO APERITIVO | PARCO AI COTONI
ANDREA DODICIANNI 

dom 20|8 ore 11:00
CONCERTO APERITIVO | PARCO AI COTONI
MIDSUMMER TRIO

dom 27|8 ore 11:00
CONCERTO APERITIVO | PARCO AI COTONI
AMORE... ALL’OPERA! 

E Sangiò Art Festival
E Comune San Giovanni Lupatoto

per info:
cultura@comune.sangiovannilupatoto.vr.it

045 8290273

14 one | 2023
ARTFESTIVAL

lun 10|7 ore 21:00
TEATRO BAMBINI | CORTE DELL’ASTRA

ZUPPA DI SASSO

  mar 11|7 ore 21:00
TEATRO | RALDON, SCUOLE DE GASPERI

AMANDO LEAR

  mer 12|7 ore 21:00
TEATRO | CORTE DELL’ASTRA

LA LUNA DEGLI ATTORI

gio 13|7 ore 18:00
CONCERTO APERITIVO

RALDON, SCUOLE DE GASPERI
ITALIANINMAMBO

gio 13|7 ore 21:00
CINEMA ALL’APERTO | CORTE DELL’ASTRA

IL GRANDE GIORNO

  ven 14|7 ore 21:00
EVENTO | RALDON, SCUOLE DE GASPERI

LE STORIE DI PALLALUNGA

sab 15|7 ore 9:00
EVENTO | PARCO AI COTONI

YOGA NEL PARCO

dom 16|7 ore 11:00
CONCERTO APERITIVO | PARCO AI COTONI

ROBERTO ZANETTI QUARTET

lun 17|7 ore 21:00
TEATRO BAMBINI | CORTE DELL’ASTRA

GRETEL

  mar 18|7 ore 21:00
TEATRO | EX CHIESA POZZO
IL SOGNO DI ARLECCHINO

  mer 19|7 ore 21:00
TEATRO | CORTE DELL’ASTRA

CHI ME L'HA FATTO FARE

gio 20|7 ore 21:00
CINEMA ALL’APERTO | CORTE DELL’ASTRA

LE OTTO MONTAGNE

sab 22|7 ore 9:00
EVENTO | PARCO AI COTONI

YOGA NEL PARCO

  sab 22|7 ore 16:30
EVENTO | PARCO AI COTONI

IN BIBLIOTECA SI LEGGE

dom 23|7 ore 15:00
EVENTO | CASA NOVARINI

DOMENICA DEL LUPO 

  dom 23|7 ore 21:15
TEATRO | PARCO AI COTONI

LA PAPESSA

  mer 26|7 ore 21:00
TEATRO | CORTE DELL’ASTRA

STAND UP POETRY

gio 27|7 ore 21:00
CINEMA ALL’APERTO | CORTE DELL’ASTRA

LA STRANEZZA

gio 27|7 ore 21:00
EVENTO | PARCO AI COTONI

80NOSTALGIA 

sab 29|7 ore 9:00
EVENTO | PARCO AI COTONI

MEDITAZIONE NEL PARCO

sab 29|7 ore 21:00
EVENTO | CIRCOLO NOI POZZO

OTTOZERODUE

dom 30|7 ore 11:00
CONCERTO APERITIVO | PARCO AI COTONI

EVEQUARTETT

dom 30|7 ore 21:00
MUSICA | PARCO AI COTONI
LISA AGNELLI IN CONCERT

ven 4|8 ore 21:00
TEATRO BAMBINI | PARCO AI COTONI 
LA MIA AMICA TERRA

E Cultura Lupatotina
Q @comunelupatoto
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Riapre la Corte dell’Astra edizione 2023! 
Lo spazio che ha preso vita nell’estate 
2021 torna anche quest’anno con una 
programmazione ricchissima ed ampliata 
rispetto alle edizioni precedenti. La Corte 
dell’Astra prenderà vita durante la setti-
mana anche in alcuni pomeriggi come 
spazio dedicato al gioco, ai laboratori, allo 
stare insieme di bambini e famiglie. Sa-
ranno tre gli appuntamenti fissi che dal 
3 luglio al 3 agosto porteranno sul pal-
coscenico della Corte spettacoli e film. Il 
lunedì è dedicato al teatro famiglie e ve-
drà in scena a partire da lunedì 3 luglio Il 
cavaliere senza paura di e con Luca Dossi 
e Davide Colombini, Zuppa di Sasso ( 10 
luglio) della compagnia Romagna Teatri, 
Gretel, al confine con la foresta di e con 
Noemi Valentini e regia di Claudia Peros-
sini, segue poi The Best Disaster di Mr. 
Mustache e si conclude il 31 luglio con Le 
Tre Melagrane, l’ultimo spettacolo di Altri 
Posti in Piedi, produzione di FIDAS sez. 
Zona Centro. Ogni lunedì sera di Teatro 
Famiglie sarà presente “Volavà” con libri 
e giochi per bambini in vendita. Il merco-
ledì, invece, è dedicato ai più grandi con 
la rassegna di Teatro Prosa, che aprirà 
il 5 luglio la Microband con Classica for 
Dummies, segue poi Che disastro di Te-
atro della compagnia Teatro Arso, il 19 
luglio sarà in scena Marco Marzocca con 
il suo nuovo spettacolo Chi me l’ha fatto 
fare. Un altro ospite importante, che ha 
guadagnato notorietà nel programma te-
levisivo Italia’s got Talent 2022,  calcherà 
il palco della Corte il 26 luglio: Lorenzo 
Marangoni con il suo Stand Up Poetry. A 

chiudere Davide De Togni con Cuori in 
Carpanea, debutto dello spettacolo frutto 
di una residenza teatrale  che ha messo in 
scena il primo studio durante la rassegna 
invernale di Teatro OFF ed ora è pronto 
a debuttare. Il giovedì di Cinema inizia 
il 6 luglio con Pronti, Corti, Via! Quattro 
cortometraggi indipendenti, quattro re-
gisti, un’unica serata di cinema alla Cor-
te dell’Astra che vedrà Lorenzo Vanzan, 
Irene Fabbrizi, Stefano Santini e Alberto 
Zanoni presentare i loro quattro cortome-
traggi girati tra Verona e provincia. Se-
gue Il grande giorno del trio comico Aldo, 
Giovanni e Giacomo (13 luglio) e il giove-
dì successivo Le otto montagne. Giovedì 
27 luglio si continua con La Stranezza con 
Toni Servillo, Ficarra e Picone. Interessan-
te la scelta che  vede a conclusione della 
rassegna cinematografica  Un mondo in 
Pericolo un avvincente film documentario 
incentrato sulle api, che approfondisce il 
tema di come la loro sopravvivenza sia 
sempre più a rischio. Il programma però 
non finisce perché i due venerdì nelle set-
timane di apertura e chiusura della Cor-

te, l’atmosfera si riempirà di musica: ad 
animare i due concerti ad ingresso libero 
saranno venerdì 7 luglio Temerari sulle 
Macchine Volanti e venerdì 4 Agosto a 
chiudere la programmazione Denude. I 
pomeriggi del lunedì, mercoledì e venerdì 
la corte si riempirà di bambini e famiglie 
per giochi e laboratori ad accesso libero e 
gratuito dalle 16.30 alle 19.00. Sempre il 
mercoledì un ulteriore appuntamento per 
i piccoli con Barbara Lombana in Fiabe da 
Giocare che negli anni ha riscosso grande 
successo.
Gli eventi della rassegna godono del 
patrocinio del comune di San Giovan-
ni Lupatoto e sono inseriti anche nella 
programmazione di SanGiò Art Festi-
val. Prezioso anche quest’anno il soste-
gno degli sponsor che hanno scelto di 
scommettere ancora su di noi PMP Au-
tomazioni, VESSE Casseforti, Pasticceria 
Adami e Piccola Dolceria di Elena. 
I biglietti sono acquistabili a partire da 
un’ora prima degli eventi in programma-
zione oppure sul sito www.cinematratro-
astra.it.

Indòmati Fest è un festival di teatro che 
nasce nel 2020 dalla collaborazione di 
Aurora Ziviani, Clara Danese e Davi-
de De Togni. Tre giovani ragazzi con 
l’obiettivo di offrire un palco ad artisti 
emergenti. Il Festival si terrà al Cinema 
Teatro Astra di San Giovanni Lupato-
to dal 31 agosto al 3 settembre 2023. In 
queste quattro giornate la Corte dell’A-
stra ospiterà tanto teatro e tanta musica, 
accompagnata dall’immancabile chiosco 
nel giardino, con birre e molto altro. Il 
Cinema Teatro Astra grazie al supporto 
di Altri posti in Piedi e del Comune di 
San Giovanni Lupatoto ha ospitato gio-
vani artisti da tutta Italia: Verona, Bolo-
gna, Pisa, Sondrio, Genova, Palermo... 
quest’anno per sostenere il nostro picco-
lo grande progetto abbiamo aperto una 
raccolta fondi, troverete tutte le informa-

zioni su come sostenerci sui nostri social 
facebook e instagram o sul sito web di 
Indòmati Fest www.altripostiinpiedi/in-
domati-festival.
Ecco il programma per quest’anno: 
Le porte apriranno tutti i giorni alle ore 
18.00.
Giovedì 31 luglio alle 21:00 andrà in sce-
na lo spettacolo di apertura del Festival.
Venerdì 1 settembre sarà una giornata 
speciale, alle 18:30 il collettivo artistico 
Horto Events, collaboratore del Festival 
per l’edizione 2023, presenterà un Poetry 
Slam, una gara di poesie, che sarà segui-
to dal concerto del gruppo Giargo in Arte 
alle ore 21:00.
Sabato 2 settembre prosegue la 
rassegna di teatro con il secondo 
spettacolo alle ore 21:00 . Domenica 3 
Settembre la Corte dell’Astra prenderà 

vita dal pomeriggio con un mercati-
no vintage/artigianale, seguito alle ore 
18:30 dal Pastiche teatrale organizza-
to da Horto Events e dallo spettacolo di 
chiusura alle ore 21:00.
Il costo del biglietto per gli spettacoli e i 
concerti è di 5€.
Speriamo con il nostro impegno e il vo-
stro aiuto, di creare una nuova oppor-
tunità di comunione per il nostro paese, 
grazie di cuore, vi aspettiamo numerosi !!

Spettacoli e film con la Corte dell’Astra
Spazio anche a musica, laboratori, giochi, musica per bambini e famiglie

Indòmati Fest al Teatri Astra



CORTE DELL’ASTRA | Cinema Teatro Astra Via Roma, 3b 
San Giovanni Lupatoto (VR) | tel. 045 9250825  /  392 7569300

SEGUICI SU

Lunedì 3 luglio ore 21.00
TEATRO FAMIGLIE  |  5€ biglietto unico

IL CAVALIERE
SENZA PAURA
Altri Posti in Piedi

Mercoledì 5 luglio ore 21.00
TEATRO PROSA  |  7€ intero - 5€ ridotto

CLASSICA FOR DUMMIES
Microband

Giovedì 6 luglio ore 21.00
CINEMA  |  5€ biglietto unico

PRONTI, CORTI, VIA!
Cortometraggi indipendenti

Documentario

Giovedì 13 luglio ore 21.00
CINEMA  |  5€ biglietto unico

IL GRANDE GIORNO
Aldo, Giovanni e Giacomo

Venerdì 7 luglio ore 21.00
CONCERTO  |  ingresso libero

TEMERARI SULLE 
MACCHINE VOLANTI

Venerdì 4 agosto ore 21.00
CONCERTO  |  ingresso libero

DENUDE

Lunedì 10 luglio ore 21.00
TEATRO FAMIGLIE  |  5€ - biglietto unico

ZUPPA DI SASSO
Accademia Perduta / Romagna Teatri

Mercoledì 12 luglio ore 21.00
TEATRO PROSA  |  7€ intero - 5€ ridotto

CHE DISASTRO DI TEATRO
Teatro Arso

Lunedì 17 luglio ore 21.00
TEATRO FAMIGLIE  |  5€ biglietto unico

GRETEL. AL CONFINE
CON LA FORESTA
Altri Posti in Piedi

Lunedì 31 luglio ore 21.00
TEATRO FAMIGLIE  |  5€ biglietto unico

LE TRE MELAGRANE
Altri Posti in Piedi | FIDAS sez. Pozzo

Mercoledì 19 luglio ore 21.00
TEATRO PROSA  |  7€ intero - 5€ ridotto

CHI ME L’HA FATTO FARE
Marco Marzocca

Giovedì 20 luglio ore 21.00
CINEMA  |  5€ biglietto unico

LE OTTO MONTAGNE
Alessandro Borghi, Luca Marinelli

con Barbara Lombana

Giovedì 27 luglio ore 21.00
CINEMA  |  5€ biglietto unico

LA STRANEZZA
Toni Servillo, Ficarra e Picone

Lunedì 24 luglio ore 21.00
TEATRO FAMIGLIE  |  5€ - biglietto unico

THE BEST DISASTERS
Mr. Mustache

Mercoledì 26 luglio ore 21.00
TEATRO PROSA  |  7€ intero - 5€ ridotto

STAND UP POETRY
Lorenzo Maragoni

Mercoledì 2 agosto ore 21.00
TEATRO PROSA  |  7€ intero - 5€ ridotto

CUORI IN CARPANEA
Davide De Togni

Giovedì 3 agosto ore 21.00
CINEMA  |  5€ biglietto unico

UN MONDO IN PERICOLO

FIABE DA GIOCARE

mercoledì 12-19-26 luglio
2 agosto ore 17.00

12/7 • Sette in un colpo 
19/7 • La lampada di Aladino 
26/7 • I tre capelli dell'orco 
2/8   • L'acciarino magico

POMERIGGIO IN CORTE
(dal 3 luglio al 4 agosto)

tutti i lunedì, mercoledì e 
venerdì

La Corte dell’Astra ospita dalle 
16.30 alle 19.00 giochi e laboratori 
per bambini di tutte le età. Accesso 
libero e gratuito.  

EDIZIONE

2023

in caso di maltempo tutti gli eventi si svolgeranno all’interno del Cinema Teatro Astra 
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Nello splendido contesto del parco di Vil-
la Palazzoli, venerdì 16 giugno si è svolta 
una conferenza conoscitiva sull’Ordine di 
Malta, presenti membri e volontari della 
Delegazione di Verona. Molto cordia-
le e sensibile allo spirito dell’Ordine, la 
dottoressa Luisa Palazzo-
li ha inizialmente rivolto 
un gentilissimo saluto agli 
ospiti presenti. Il vice sin-
daco Stoppato ha portato 
il saluto del Sindaco e di 
tutta l’Amministrazione co-
munale con gli assessori Si-
monato e Meroni. Presenti 
i sindaci dei Comuni limi-
trofi, in particolare la dr.ssa Paola Conti, 
sindaco del comune di Zevio, dove il 14 
luglio ricorre la festività della patrona, 
appartenente all’Ordine di Malta, Santa 
Toscana. Presenti le autorità delle Forze 
dell’ordine, Carabinieri e Polizia Locale, e 
attivamente i volontari di “Cittadino Sicu-
ro”. Numerosi i parroci e i membri delle 
varie associazioni di volontariato locale. 
Il Sovrano Militare Ordine di Malta è un 
Ordine della Chiesa Cattolica, ha una sto-
ria quasi millenaria, iniziata nel 1048 con 
l’assistenza ai pellegrini che si trovavano 
a Gerusalemme da parte di alcuni gene-
rosi mercanti amalfitani, proseguita con 
il governo delle isole di Rodi prima e di 
Malta poi. Le vicende storiche e la descri-
zione della particolare forma di governo 
sono state il prologo dell’incontro, poi sof-
fermatosi sull’attualità dell’Ordine, dalle 
molteplici attività caritative, all’assisten-
za ed operatività nelle aree segnate dalla 
sofferenza di donne ed uomini, in tutto il 
mondo. “‘Tuitio Fidei et Obsequium Pau-
perum: testimonianza della Fede e servi-
zio alle persone malate, bisognose ed in 
difficoltà. Ecco il Carisma dell’Ordine di 
Malta, che oggi intrattiene rapporti diplo-
matici con 120 Nazioni ed opera in colla-
borazione con le principali organizzazioni 
internazionali – sottolinea il dr. Marco Bo-
nato nel suo intervento – per poter soste-
nere le persone più fragili e bisognose”. 

Sono infatti mol-
teplici i progetti 
e le iniziative che 
l’Ordine ha strut-
turato, sia in am-
bito locale che 
nazionale, come 

nelle aree più povere del pianeta o segna-
te da stati di grave crisi e di conflitto: Si-
ria, Birmania, Palestina, Africa, America 
Latina, lungo le rotte migratorie dei Bal-
cani e del Mediterraneo. “Il nostro è un 
operare silenzioso e concreto – riprende 
Bonato – che vede quasi centocinquanta 
volontari della Delegazione, del Corpo 
Italiano di Soccorso e del Corpo Militare, 
di Verona-Vicenza-Trento, coinvolti nelle 
unità di strada per senza dimora, nell’as-
sistenza a malati e disabili, nel supporto 
ai profughi ed ai rifugiati, nell’organiz-
zazione di pellegrinaggi in particolare a 
Lourdes e Loreto.” Significativo il recen-
tissimo supporto all’Ucraina, grazie so-
prattutto al magazzino logistico che, da 
Verona, permette di far giungere beni e 
materiali a quella martoriata popolazione. 
Siamo presenti anche in Romagna, a se-
guito della recente alluvione. Si potrebbe 
dire che questa è la nostra ordinarietà, 
ripresa a pieno regime dopo il periodo 
pandemico che ci ha visti operativi sia sul 
fronte sanitario ed assistenziale. Nel salu-
to finale, l’assessore Meroni accogliendo 
anche le istanze dell’assessore Simonato, 
ha ringraziato i presenti auspicando per 
il futuro che si possano ripetere iniziative 
simili, utili ai nostri giovani e a tutti coloro 
che vogliano impegnarsi per aiutare chi è 
in situazione di disagio. La serata si è con-
clusa con un momento conviviale offerto 

dalla Cantina vitivinicola ILATIUM di 
Mezzane e dalla locale Gelateria Piazza 
Umberto I^. L’Ordine di Malta è sempre 
pronto ad accogliere nuovi volontari. Chi 
è interessato può inviare una mail a vero-
na@ordinedimaltaitalia.org.

Incontro a Villa Palazzoli sull’ Ordine di Malta

A Pozzo la chiesa 
dei Cavalieri 
Gerosolimitani
Nel nostro territorio comunale, dai re-
soconti delle ripetute visite Pastorali 
del vescovo Gian Matteo Giberti si può 
ricostruire la presenza a Pozzo, fino 
alla metà del ‘500, di una chiesa posta 
lungo l’importantissima via Cereta di 
epoca romana, dipendente dalla Ec-
clesia Sancti Vitali de Verona e appar-
tenente quindi all’Ordine dei Cavalieri 
Gerosolimitani del Santo Sepolcro. 
Dopo la sua demolizione per vetustà, 
avvenuta verso il 1542/43, il toponimo 
El Sepulcro continuò a indicare la su-
perficie su cui 370 anni più tardi, verrà 
costruita nel 1913 la chiesa parrocchia-
le di Pozzo. (Prof. R. Facci)

Disegno di Cristoforo e Giulio Sorte – 
anno 1574 - Particolare
Asvr, Fondo Prefettura, dis. 7.

Luisa Palazzoli Mostarda e Marco Bonato

AMO1999 è l'agenzia di comunicazione di San Giovanni Lupatoto.

Affida a noi il tuo marketing 
e la gestione dei tuoi social network!

I NOSTRI BRAND 

 info@amo1999.com                  + 39 389 2003437



+39 389 2003437                info@accadica.com

ARRIVA IN ITALIA
IL PRIMO PROGETTO DI

DEDICATO AL MONDO
DELLA

dalle 10:00 alle 12:00
in presenza presso

è un brand diVia Dott. F. Garofoli, 233, 37057 
San Giovanni Lupatoto (VR)

INFO E ISCRIZIONI
Contattaci subito per riservare il tuo posto

Scopri come l'intelligenza artificiale ti farà
guadagnare di più e risparmiare tempo e denaro!

Partecipazione gratuita a numero chiuso  

e

LUNEDÌ 17 LUGLIO 2023
LUNEDÌ 24 LUGLIO 2023 *

*scegli la data a cui desideri partecipare

Scopri di più



LE ORME – 1° LUGLIO, ore 21.30 – SOM-
MACAMPAGNA Un concerto imperdibi-
le, per festeggiare la réunion di una delle 
band più significative del rock progressi-
vo made in Italy ed il cinquantesimo anni-
versario di un disco iconico: “Felona e So-
rona”. Sul palco di Villa Venier, oltre agli 
intramontabili successi che hanno carat-
terizzato i 57 anni di attività del gruppo, 
la band offrirà anche alcune anticipazio-
ni del nuovo album, intitolato “Le Orme 
& Friends”, la cui uscita è prevista per il 
prossimo 13 ottobre e del quale verranno 
presentati, per la prima volta dal vivo, i 
primi due singoli.
DAVIDE VAN DE SFROOS E ANDREA 
MIRÒ – 6 LUGLIO, ore 21.30 – MOZ-
ZECANE Organizzato in concomitanza 
alla data lucchese del leggendario can-
tautore americano, “Un uomo chiamato 
Bob Dylan” si impone come uno spetta-
colo unico, capace di coniugare armoni-
camente poesia, musica e racconto. Un 
viaggio narrativo e sonoro in cui Van De 
Sfroos vestirà i panni dell’eclettico can-
tautore Bob Neuwirth, grande amico e 
compagno di viaggio di Dylan, mentre 
Andrea Mirò, affiancata dalla calda voce 
di Brunella Boschetti, si calerà nel ruolo 
di Joan Baez. 
XAVIER RUDD – 23 LUGLIO, ore 21.30 
– TEATRO ROMANO Arriva uno dei can-
tautori più genuini ed intensi del panora-
ma folk internazionale. Un live dalle at-
mosfere primitive, che restituisce tutti gli 
elementi essenziali del cantautorato ne-
o-hippy di Rudd, a partire dalle numerose 
contaminazioni, provenienti dalla musica 
etnica di tutto il mondo, che hanno reso 

la sua produzione un unicum nella scena 
folk internazionale
ANNAGAIA MARCHIORO – 26 LU-
GLIO, ore 21.30 – SOMMACAMPAGNA 
Un originale spettacolo teatrale dedica-
to al potere delle parole, presentate con 
brillante perizia e impeccabile ironia da 
uno dei talenti più poliedrici della scena 
comica italiana. L’arguta e sferzante attri-
ce-filosofa porta sul palco di Villa Venier, 
a Sommacampagna, la sua viva passione 
per le parole, con contributi video, inter-
viste e testimonianze di uno stuolo di per-
sonaggi esilaranti. 
PAOLA&CHIARA – 3 SETTEMBRE, ore 
21.00 – TEATRO ROMANO Un concerto 
attesissimo, che segna, dopo una pausa 
di dieci anni dal loro ultimo lavoro disco-
grafico “Giungla”, il grande ritorno sulle 
scene delle sorelle meneghine, suggellato 
dalla partecipazione alla 73° edizione del 
Festival di Sanremo con il brano “Furo-
re”. Una canzone, prodotta dagli hitma-
ker Merk & Kremont, che si affranca dal 
revival per restituire con sincerità tutte le 
adamantine sfaccettature delle Izzo Si-
sters, pronte per ricalcare il palcoscenico 
del Teatro Romano di Verona con una rin-
novata euforia. 

FRANCESCA REGGIANI – 7 SETTEM-
BRE, ore 21.00 – MOZZECANE Un bril-
lante one-woman show che alza il sipario 
su un diario di quotidiane follie, schie-
rando sul palco mozzecanese di Villa Ci-
resola attualità e costume, informazione 
e politica, nel tipico stile graffiante e a 
tutto campo di Francesca Reggiani. Con 
“Gattamorta”, la comica romana prende 
a pretesto la caratteristica principale di 
questo pungente epiteto, ovvero la capa-
cità di manipolare gli altri, per racconta-
re le sabbie mobili del nostro tempo, l’in-
certo confine tra vero e falso, sentimenti 
e risentimenti, buoni visi e cattivi giochi. 
A VILLA VENIER – SOMMACAMPA-
GNA Oltre ad Annagaia Marchioro, a 
calcare il palco di Villa Venier si sus-
seguiranno Paolo Cevoli, che inaugu-
rerà il cartellone il 30 giugno alle 21.30 
con il suo spettacolo cult “Paolo Cevoli 
Show” e Francesco De Carlo, che con il 
suo ultimo lavoro, intitolato “Limbo”, in 
programma il 27 luglio con inizio sem-
pre alle 21.30, si conferma come uno dei 
volti più interessanti della stand-up co-
medy italiana. 
Per prevendita biglietti www.boxofficeli-
ve.it - www.ticketone.it 

Rassegna estiva di Box Office
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Cristina Giusti, Mauro Martelli, Marta Ugolini, Lorella Pasetto, 
Tony Pagliuca, Eleonora Principe, Alberto Todeschini

XI Anniversario

Lino Pachera

Sei sempre 
nei nostri cuori

I tuoi cari
15 luglio 2012 - 15 luglio 2023

IV Anniversario

Guido Guerra
Caro papà, marito, nonno e bis nonno, anche se non 

sei più qui fisicamente nei nostri cuori ci sarai per 
sempre.

Tua amata Teresa, i tuoi figli Katia con Paolo e 
Alessandro con Katia e i tuoi nipoti Pamela con 

Marco, Nicola con Veronica, Gaia con Francesco e i 
piccoli pronipoti Melania e Alberto.

27 luglio 2019 - 27 luglio 2023

I Anniversario

Fedora Monastero
Sei sempre con noi, il tuo ricordo 

non ci abbandona mai!
Seguici e proteggici da lassù!

I tuoi Cari.
Annalisa, Armando, Roberto, 

Alyssa, Ariel, Diana
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“100% RICICLO ESA-COM”: 
L’APP CHE SEMPLIFICA LA GESTIONE 

DELLA RACCOLTA DIFFERENZIATA

 

 

 

 

 

ESA-COM ADERISCE A PAGOPA PER DARE PAGAMENTI SICURI E VELOCI AI SUOI UTENTI 
 

ESA-Com Spa ha aderito al sistema nazionale dei pagamenti pagoPa, la piattaforma che consente a 
cittadini e imprese di effettuare pagamenti verso le Pubbliche Amministrazioni e i gestori di servizi 
di pubblica utilità in modalità elettronica. 

pagoPA è un’iniziativa che consente a cittadini e imprese di pagare in modalità elettronica la 
Pubblica Amministrazione, offrendo l’opportunità, all’utente che usufruisce di un servizio, di 
scegliere il prestatore del servizio di pagamento (banca, istituto di pagamento, Poste) e il canale 
tecnologico di pagamento preferito. 

pagoPA è un ecosistema di regole, standard e strumenti definiti dall’Agenzia per l’Italia Digitale e 
accettati dalla Pubblica Amministrazione, dalle Banche, Poste ed altri istituti di pagamento 
(Prestatori di servizi di pagamento – PSP) aderenti all’iniziativa. 
  

pagoPA garantisce a privati e aziende: 

- Sicurezza e affidabilità nei pagamenti; 

- Semplicità e flessibilità nella scelta delle modalità di pagamento; 

- Trasparenza nei costi di commissione. 
   

pagoPA garantisce alle Pubbliche Amministrazioni: 

- certezza e automazione nella riscossione degli incassi; 

- riduzione dei costi e standardizzazione dei processi interni; 

- semplificazione e digitalizzazione dei servizi. 

 La procedura online per i pagamenti con pagoPA è attiva tutti i giorni, 24 ore su 24. 
 

Per accedere al portale pagamenti: https://esacom.spa.plugandpay.it/ 
 

ESA-Com spa Via Antonio Labriola, 1  37054 - Nogara(VR) 

Tel: 0442.51.10.45    Mail: info@esacom.it   

Numero verde dedicato alle segnalazioni raccolta rifiuti: 800.98.37.37 

“100% Riciclo - ESA-Com”  è l’appli-

cazione ideata per aiutare cittadini ed 

esercizi commerciali a gestire la raccolta 

differenziata in tutti i suoi aspetti e tra i 

suoi obiettivi si propone di far raggiun-

gere i massimi traguardi possibili in ter-

mini di percentuale di rifiuti differenzia-

ti. Si può scaricare su tutti i dispositivi 

dotati di sistemi Android o iOS.

“100% Riciclo - ESA-Com” offre rispo-

ste e servizi a numerosi quesiti:

 -Grazie allo “Sportello Online” (consul-

tabile anche tramite il link https://www.

esacom.it/sportello-online) potrai visua-

lizzare le informazioni sui tuoi contrat-

ti come: contenitori in dotazione, svuo-

tamenti effettuati, fatture emesse e stato 

dei pagamenti.

- Scoprire come differenziare un singolo 

rifiuto o una categoria di rifiuti.

- Capire come è organizzata la raccolta 

differenziata dei rifiuti nel tuo Comune.

- Avere sempre a portata di mano il ca-

lendario della raccolta porta a porta e gli 

orari di apertura dei centri di raccolta.

- Configurare e ricevere notifiche quo-

tidiane riguardanti la raccolta porta a 

porta del giorno seguente.

- Ricevere tutte queste informazioni in 

modo personalizzato in base alla tua 

frazione di residenza e alla tipologia di 

utenza (domestica, non domestica).

- Gestire diversi profili di raccolta (quel-

la personale, quella della propria azien-

da, quella di un parente) e poter passare 

facilmente da un profilo all’altro.
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Dopo sette anni Daniele Perbellini ha la-
sciato la presidenza del Calcio San Gio-
vanni Lupatoto. Ultimo atto ufficiale la 
Seconda edizione del San Giovanni Cup 
che ha visto una numerosa presenza di 
squadre e di pubblico al Battistoni. In una 
lettera ai collaboratori e ai tifosi, oltre che 
alla comunità lupatotina, ha ricordato che 
sono stati anni “impegnativi di sacrifici 
ma anche di grosse soddisfazioni”. La più 
grande quella di “ essersi impegnato in 
prima persona per risanare e riportare il 
calcio San Giovanni ad alti livelli sia come 
prima squadra, ma soprattutto a livello di 
settore giovanile. Attualmente abbiamo 
400 atleti iscritti+ 100 tesserati come al-
lenatori, dirigenti e accompagnatori per 
un totale di circa 500 persone che gira-
no attorno alla società”. Un’altra grande 
soddisfazione è quella “ di aver portato 
l’impianto sportivo in condizioni ottima-
li e fare di San  Giovanni un esempio di 
serietà calcistica”. Perbellini ricorda così 
gli interventi realizzati nel corso della 
sua presidenza: due campetti da calcio 
( uno a sette e uno a cinque) nella parte 

posteriore vicino al sus-
sidiario, la sistemazio-
ne degli spogliatoi tra 
il campo principale e il 
sussidiario, il rifacimen-
to dell’impianto di illu-
minazione campo sussi-
diario, la nuova tribuna, 
il rifacimento degli spo-
gliatoi vicino alla segre-
teria e messa un po’ a 
norma dell’impianto, il 
rifacimento del man-
to al campo principale 
con un manto sintetico 
di nuova generazione, 
il rifacimento dell’im-
pianto di illuminazione 
del campo principale. 
“Per tutti questi lavori ringrazio l’ammini-
strazione pubblica per sostegno che ci ha 
dato in questi anni”. 
Un ringraziamento Perbellini lo ha rivolto 
“a tutte le persone che mi hanno aiutato, 
sostenuto e sopportato in questi sette me-
ravigliosi anni passati assieme. Molta ri-

conoscenza va anche a chi mi ha stremato 
a tal punto da prendere questa sofferta 
decisione, ma alla fine sono soddisfatto e 
consapevole di aver fatto tutto il possibile 
per dare al paese lo sport che si merita. 
Sarò sempre un tifoso biancorosso anche 
se non farò più parte dello staff del Calcio 
San Giovanni. Un abbraccio a tutti voi “.

Perbellini lascia la presidenza del San Giovanni
In una lettera ricorda i 7 anni di grandi impegni e molte soddisfazioni

In ricordo dei nostri angeli custodi

Angelo Tinazzi
29° Anniversario

18/07/1994

Anna Marocchio
12° Anniversario

20/10/2011

Perbellini al San Giovanni Cup ( Scatti rubati)

Volley in Arena il 15 agosto gara inaugurale degli Europei Femminili
Nella meravigliosa cornice dell’Arena di Verona, alla presenza del sindaco di Verona  Damiano Tommasi, sono state esposte 
nei giorni scorsi le Coppe dei Campionati Europei Femminili e Maschili 2023, vinte dalle nostre Nazionali nel 2021. Insieme 
al Sindaco Tommasi, al vicedirettore artistico della Fondazione Arena Stefano Trespidi, a Flavio Pasini, Presidente Provincia 
di Verona, al vicepresidente della Federazione Italiana Pallavolo Adriano Bilato, Francesco Pozzani, Consigliere Comitato 
Regionale FIPAV Veneto che ha letto il saluto inviato dal Presidente della Regione Veneto Luca Zaia, e al Presidente del Co-
mitato territoriale FIPAV Verona Stefano Bianchini, hanno presenziato la conferenza Francesca Piccinini e Manuela Leggeri, 
Ambassador EuroVolley Tour 2023. L’Europeo Femminile si aprirà il 15 agosto proprio nel suggestivo scenario dell’Arena alle 
ore 20.00, con la partita inaugurale tra l’Italia e la Romania. 



Sembra passata una vita dal febbraio del 
2021 quando venne costituita “Volley San 
Giovanni Lupatoto”, più conosciuta con 
il nome di SanGio Volley. In due anni di 
attività i numeri sono in crescita esponen-
ziale. Nel secondo anno di attività sono 
state 147 le atlete tesserate, mentre i di-
rigenti che hanno prestato la loro attività 
sono stati ben 27. “Come abbiamo sempre 
detto – il commento del presidente Andrè 
Gonzaga Zaccaron – era chiaro che a San 
Giovanni Lupatoto ci fosse tanta voglia di 
pallavolo, specie tra le ragazze, perché ri-
cordiamo la pallavolo rappresenta in Ita-
lia la prima disciplina sportiva a squadre 
nel mondo femminile. Il rischio per noi 
è più quello di una crescita troppo rapi-
da che quello della carenza di numeri”. 
La società ha una base di partenza molto 
ampia perché basata sulle fasce di età più 
giovani con il cosiddetto “S3”. “Dobbia-
mo crescere in maniera armonica – conti-
nua il Presidente – certo a noi piacerebbe 
poter ospitare a San Giovanni delle squa-
dre anche di categoria maggiore ma, per 
fare questo serve si verifichino varie con-
dizioni. Dobbiamo da un lato consolida-
re la struttura dirigenziale e le categorie 
dovranno essere il frutto del giovanile a 
cui dobbiamo lasciare il tempo di cresce-

re. Serve la disponibi-
lità di impianti sportivi 
e da questo punto di 
vista debbo ringraziare 
l’Amministrazione Co-
munale che ci ha sem-
pre aiutati. Ovviamente 
l’ideale sarebbe avere 
una palestra dedicata 
se non esclusivamente, 
almeno principalmen-
te, alla pallavolo per-
ché lavorare su tante 
palestre significa avere 
tante attrezzature in tanti posti diversi o 
doverle continuamente spostare da un 
luogo all’altro, ma significa anche tempi 
morti per lo spostamento degli allenatori. 
Certo il nuovo palazzetto potrebbe essere 
un aiuto per tutte le attività sportive del 
paese, per il momento cerchiamo di fare il 
meglio che possiamo. Servono però anche 
le risorse economiche. Dobbiamo ringra-
ziare alcuni sponsor che ci hanno dato il 
loro sostegno economico, ma questo è un 
punto su cui dobbiamo crescere ancora 
molto. SanGio volley è una realtà senza 
scopo di lucro ma dobbiamo fare attenzio-
ne ai costi che sono in costante aumento 
ed è difficile chiedere alle famiglie delle 

quote associative sempre più alte perché 
purtroppo il nostro sport ha dei costi abba-
stanza elevati ed il rischio è che fare sport 
diventi una attività riservata alle famiglie 
benestanti e questa sarebbe una grande 
sconfitta. Senza sponsor che investano 
nello sport femminile difficilmente riu-
sciremo a crescere. Gli sponsor sono più 
attirati dalle discipline maschili, probabil-
mente servirebbero più donne alla guida 
delle imprese, per aumentare la sensibili-
tà ad investire sullo sport in rosa. Questo è 
un versante sul quale stiamo incontrando 
parecchie difficoltà. Cercheremo di darci 
da fare”. Per le ragazze che vogliano en-
trare nel mondo della pallavolo il contatto 
è sangio@arenavolleyteam.it.

Per la prima volta in Italia. L’evento più 
importante e atteso del Cheerleading in 
Europa si concretizza. Parteciperanno 
3.500 atleti per un totale di 4.000 parteci-
panti compresi dirigenti e allenatori.
Due i giorni di semifinali qualificanti per 
la Finale del 2 luglio; Venerdi 30 giugno 
a partire dalle ore 9.00 fino alle ore 17.00, 
sabato 1 luglio inizio ore 09.00 e termine 
semi finali ore 18.00, con la comunicazione 
delle classifiche che permetteranno di ga-
reggiare il 2 luglio per le attese finali. Finali 
che chiuderanno un anno di competizioni 
e assegneranno i Titoli Europei di catego-
ria. 15 i team Italiani presenti alla competi-
zione, che grazie all’impegno ed ai risultati 
conseguiti nella stagione 2022/2023 hanno 
ricevuto il benestare a partecipare da par-
te della Federazione italiana (FICEC) alla 
qualificazione del campionato.
Gli spettatori ed i tifosi dei Team avranno 
accesso al’ Agsm Forum a partire dal 30 
giugno fino al 02 luglio, ma già a partire 
dal 23 giugno saranno presenti sul ter-
ritorio Veronese approfittando cosi della 
splendida città di Verona, e alle proposte 
turistiche che essa offre.
S-Sport, azienda impegnata nell’orga-
nizzazione di eventi sportivi ha ricevuto 
mandato dalla Federazione Italiana in 

seno all’organizzazione generale dell’e-
vento e grazie alle collaborazioni messe 
in atto, dedicate a tutti i partecipanti, ha 
proposto l’evento campionato Europeo 
anche come attrazione turistica, le ultime 
partenze saranno il 10 luglio.
Un cenno storico: Le prime manifestazio-
ni di cheerleading cominciarono ad ap-
parire spontaneamente negli Stati Uniti, 
negli ultimi periodi del 1880, quando du-
rante alcune partite il pubblico cantava 
insieme per incitare le proprie squadre. 
Oggi il Cheerleading è sport riconosciuto 
a titolo definitivo dal Comitato Interna-
zionale Olimpico e si appresta ad avere il 
benestare per partecipare alle Olimpiadi.
Il Cheerlading o CheerSport, con oltre un 

milione e mezzo di partecipanti (esclusi i 
milioni di atleti delle scuole e delle uni-
versità) è, secondo la rivista Newsweek, 
uno degli sport più praticati negli Stati 
Uniti. Migliaia le competizioni nel Mon-
do, in cui i Team si affrontano giudicati 
da Ufficiali di Gara severi, a suon di esi-
bizioni cariche di energia, combinando 
coreografie composte da elementi di gin-
nastica, danza e acrobazie, per concorrere 
e vincere, anche se, dopo la gara sfociano 
in un movimento sportivo unico nel suo 
genere, facendo diventare il Campionato 
un’occasione per stare assieme e condivi-
dere la stessa passione sportiva.
Sul sito web www.s-sport.it tutte le infor-
mazioni dell’evento.

Stagione positiva per il SanGio Volley

Europei Cheerleading a Verona

33Sport



Alle ore 5,00 del giorno 
19 giugno, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Nelda Giarola
in Fiorio

di anni 69
L’annunciano addolorati il marito Natalino, i fi-
gli Enrico e Giordano.

Raldon, 19 giugno 2023

 

Alle ore 16,00 del giorno 
17 giugno, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Gianfranco Coltro

di anni 84

L’annunciano addolorati la moglie Marisa, il 
figlio Alessandro con Paola, le adorate nipoti 
Veronica con Luca, Margherita con Andrea, la 
sorella Ida, i cognati ed i parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 17 giugno 2023

 

Alle ore 1,15 del giorno 
17 giugno, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Franca Zago
ved. Venturini

di anni 77
L’annunciano addolorati la figlia Cheti con Ales-
sandro, i nipoti Mattia con Giulia, Davide, il fra-
tello Guerrino con Anna, la sorella Luciana con 
Tonino, nipoti e parenti tutti.
Raldon di San Giovanni Lupatoto, 17 giugno 2023

 

Alle ore 10,05 del gior-
no 22 giugno, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Eugenio Albiero

di anni 90

L’annunciano addolorati la moglie Natalina,
il figlio Stefano con Barbara, il nipote Andrea,
Raffaella ed i parenti tutti.

S. Giovanni Lupatoto, 22 giugno 2023
 

Il giorno 20 giugno è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari
Giuseppina 

Galante
ved. Cardoni

di anni 98
L’annunciano addolorati i figli Vinicio e Aurelio, 
la nuora Marisa, il nipote Fabio con Mariarosa, 
i pronipoti Alessandro, Annachiara, Zeno ed i 
parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 20 giugno 2023

 

Alle ore 12,00 del giorno 
19 giugno, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Raffaele Bau’

di anni 82

L’annunciano addolorati la moglie Graziella, la 
figlia Orietta, i fratelli Renzo con Luisa, Angelo 
con Morena e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 19 giugno 2023
 

Alle ore 8,10 del giorno 24 
giugno è mancata all’af-
fetto dei suoi cari

Nadia Padovani
in Corradi

di anni 72
L’annunciano addolorati il marito Agostino, i fi-
gli Damiano con Elena, Sara con Emanuele, il 
piccolo Pietro, la sorella Maria Luisa e parenti 
tutti.
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 24 giugno 2023  

Alle ore 14,00 del gior-
no 24 giugno, è mancata 
all’affetto dei suoi cari 

Graziosa Parissenti
ved. Spinaroli

di anni 92
L’annunciano addolorati i figli Ferdinando con 
Laura, Romeo con Monica, Lucio, Rosalba con 
Paolo, Stella con Ned, Erica con Daniele, i nipo-
ti, i pronipoti e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 24 giugno 2023  

Alle ore 5,10 del giorno 24 
giugno, è mancato all’af-
fetto dei suoi cari 

Luigi Vesentini 
(Gino)

di anni 96
L’annunciano addolorati la moglie Cesarina, i 
figli Roberto con Marina, Fiorenzo con Anna Pa-
ola, Oriana con Paolo, i nipoti Fabio, Roberta, il 
fratello, la sorella ed i parenti tutti.
Raldon, 24 giugno 2023  



Alle ore 9,10 del giorno 
13 giugno, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Grazia Scarciglia
ved. Zago

di anni 85
L’annunciano addolorati i figli Claudia con Fran-
co, Roberto con Monica, i nipoi Marika e Enea, 
la sorella Immacolata e parenti tutti

San Giovanni Lupatoto, 13 giugno 2023  

Alle ore 8,50 del giorno 
13 giugno, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Ermelina Mingoni
ved. Zoccatelli

di anni 89
L’annunciano addolorati il figlio Rino, il fratello 
Romano, la sorella Maria con le rispettive fami-
glie ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 13 giugno 2023
 

Alle ore 5,50 del giorno 
12 giugno, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Elio Campolongo

di anni 75

L’annunciano addolorati la moglie Nuccia Rana, 
i figli Anna con Simone, Marco con Elisabete, 
Giada con Alfonso, i nipoti Niccolò, Jacopo, 
Giuseppe, Vittoria, il fratello, la sorella ed i pa-
renti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 12 giugno 2023  

Alle ore 8,10 del giorno 
15 giugno, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Livio Chiavegato

di anni 90

L’annunciano addolorati i figli Nicoletta con Sa-
muele, Roberto, il nipote Simone e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 15 giugno 2023
 

Alle ore 22,05 del giorno 
14 giugno, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Giovanni Spezie 
(Giannino)

di anni 84
L’annunciano addolorati la moglie Rina, la figlia 
Paola con Riccardo, il nipote Luca con Maddale-
na, i cognati, i nipoti ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 14 giugno 2023
 

Alle ore 00,26 del giorno 
13 giugno, è mancato 

all’affetto dei suoi cari 

Giuseppe Valentini

di anni 93
L’annunciano addolorati i figli Marisa con Loris, 
Andrea con Stefania, i nipoti Michele con Sonia, 
Federico con Sara, Edoardo con Alessandra, So-
fia, i pronipoti Nina, Matteo e il piccolo Tomma-
so, e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 13 giugno 2023  

Alle ore 21,00 del giorno 
10 giugno, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Rita Sandrini
ved. Zuanazzi

di anni 92
L’annunciano addolorati le figlie Elisabetta, 
Susanna, Emanuela, le nipoti Marika con Gian 
Alberto, Silvia con Manolo, i pronipoti Ascanio, 
Brando e Bianca.
San Giovanni Lupatoto, 10 giugno 2023  

Alle ore 9,00 del giorno 
9 giugno, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Ivana Cavazzola

di anni 73

L’annunciano addolorati il figlio Stefano, il ni-
pote Roberto, la sorella Laura ed i parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 9 giugno 2023

 

Alle ore 1,30 del giorno 
2 giugno, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Rosetta Guerra
ved. Burato

di anni 89
L’annunciano addolorati le figlie Roberta con 
Odilio, Chiara con Marco, i nipoti Davide con 
Laura, Simone con Katia, i pronipoti Filippo, 
Matilde, Doralice e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 2 giugno 2023  

Alle ore 10,00 del giorno 
31 maggio, circondato 
dall’affetto di tutti, è 

mancato 

Claudio Sorio

di anni 72
L’annunciano addolorati la moglie Maria Teresa 
Mainente, i fratelli Marcello con Franca, Maria-
no con Rosetta, i cognati Salvatore con Chiara, 
Licia, i nipoti, i pronipoti e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 31 maggio 2023  

Alle ore 00,40 del giorno 
25 maggio, è mancata 
all’affetto dei suoi cari

Rita Lovato 
ved. Cortella

di anni 80
L’annunciano addolorati le figlie Paola con Pier 
Luigi, Gigliola con Andrea, il nipote Enrico, la 
sorella Lucia, le cognate, i nipoti ed i parenti 
tutti.
San Giovanni Lupatoto, 25 maggio 2023  

Alle ore 22,15 del giorno 
22 maggio, è mancato 
all’affetto dei suoi cari

Ugo Fornasa

di anni 88

L’annunciano addolorati la moglie Rosa, i figli 
Cesare, Roberto, Roberta, Nicola, Paola con ri-
spettive famiglie.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 22 maggio 2023
 



SALDI
FINO AL

A PARTIRE DAL 6 LUGLIO

Via Garofoli, 193 - San Giovanni Lupatoto (VR) fronte “EUROSPIN”


